
 

 

6:00 20 АПРЕЛЯ – 6:00 21 АПРЕЛЯ 2017 Г. 
 

МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ ждет сокращение клубов? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", уже в ближайшее межсезонье КХЛ может ожидать 
серьезное сокращение клубов.  

перейти к статье 

Кто возглавит ЦСКА и трансферы с НХЛ. 12 интриг межсезонья КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Новые контракты Ковальчука и Зарипова, сокращение КХЛ и работа для 
Квартальнова и Разина - обзор главных интриг межсезонья лиги. 

перейти к статье 

И дело тут не в Ковальчуке (Sports.ru/tribuna) 
Доброго времени суток, Павел. Да-да, я обращаюсь именно к Вам. Мы с Вами 
никогда не общались, и, наверное, не пообщаемся.  

перейти к статье 

История неуспеха. Чернышенко пора уходить. Часть 1 (Sports.ru/tribuna) 
Ни грусти, ни сожаления. Кубок Гагарина, жемчужина российских спортивных 
соревнований, завершился под нехарактерный аккомпанемент свиста и 
проклятий. 

перейти к статье 

Сокращение клубов КХЛ 
 

Новокузнецкий "Металлург" должен остаться в КХЛ - власти Кузбасса (Р-
Спорт) 
Хоккейный клуб "Металлург" из Новокузнецка должен продолжить играть в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), заявил в четверг губернатор 
Кемеровской области Аман Тулеев на рабочем совещании в областной 
администрации, где, в частности, обсуждалась тема сохранения 
существующего статуса клуба. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Вне закона. Незасчитанные шайбы Кубка Гагарина (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Розыгрыш Кубка Гагарина не знает сослагательного наклонения. И все же кое-
что могло пойти не так, засчитай судьи несколько "лишних" заброшенных шайб. 
AllHockey.Ru разглядел поближе каждую из них. 

перейти к статье 

Алексей Анисимов: "В вопросе иностранных судей я националист" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Главный арбитр КХЛ рассказал в интервью "СЭ" об отношении к критике судей 
в финальной серии Кубка Гагарина и возможных нововведениях в будущем 
сезоне, а также поделился мнением о приглашении иностранных коллег.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Трямкин и Калинин в КХЛ, Дыбленко и Береглазов в НХЛ, а юниоры в - 1/2 
ЧМ! (Чемпионат.com) 
Ларсен перешел в Уфу, Трямкин в "Автомобилист", Дыбленко едет в "Нью-
Джерси", Береглазов в "Рейнджерс", а на ЮЧМ определились полуфиналисты. 

перейти к статье 

Кто круче - Кошечкин или Дадонов! (Советский спорт) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров называет свою версию 
пятерых героев финала Кубка Гагарина-2017. 

перейти к статье 

"Мы сильнее. Нам не нужна была помощь судей". Кто приехал в СКА и 
сразу выиграл (Советский спорт) 
В 25 лет Сергей Плотников уехал в "Питтсбург", затем его обменяли в 
"Аризону", а через год он подписал контракт со СКА и взял Кубок Гагарина.  

перейти к статье 

Из золотой клетки туда, где сжигал мосты. Вернется ли Ковальчук в НХЛ? 
(Чемпионат.com) 
Останется ли Илья Ковальчук в СКА или по окончании контракта с клубом из 
Санкт-Петербурга постарается вернуться в НХЛ? 

перейти к статье 

Еще 5 хоккеистов, которые могут сыграть за СКА (Allhockey (allhockey.ru)) 
Автор AllHockey.Ru нашел еще пять потенциальных новичков для обладателя 
Кубка Гагарина.  

перейти к статье 

Защитник СКА Динар Хафизуллин: После дубля стали называть 
кормильцем (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Чемпионская раздевалка СКА на "Арене-Металлург" условно разделилась на 
два лагеря.  

перейти к статье 

Геннадий Орлов: "У ЦСКА тот же бюджет, что и у СКА. Но почему-то СКА 
выиграл, а ЦСКА проиграл" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Известный комментатор Геннадий Орлов выразил мнение, что критика в адрес 
СКА вызвана завистью.  

перейти к статье 

Епанчинцев назначен главным тренером ХК "Спартак", контракт подписан 
по схеме "1+1" (Р-Спорт) 
Пост главного тренера московского "Спартак" занял Вадим Епанчинцев, 
контракт рассчитан на год с возможностью пролонгации еще на сезон, 
сообщается на официальном сайте хоккейного клуба. 

перейти к статье 



 

 

Алексей Жамнов: "Задачи Епанчинцева предельны ясны: выход в плей-
офф" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов отметил, что Вадиму 
Епанчинцеву , назначенному на должность главного тренера красно-белых, уже 
пора выходить на новый уровень.  

перейти к статье 

Епанчинцев: "Спартаку" надо найти баланс между атакой и обороной, 
чтобы попасть в плей-офф (ТАСС) 
Епанчинцев был назначен главным тренером московского клуба в четверг 

перейти к статье 

Шанс поехать в НХЛ выпадает раз в жизни, решение играть там 
осознанное - Дыбленко (Р-Спорт) 
Российский хоккеист Ярослав Дыбленко заявил, что решение заключить 
контракт с клубом НХЛ "Нью-Джерси Дэвилз" является осознанным, потому что 
шанс сыграть в этой лиге выпадает раз в жизни. 

перейти к статье 

"Спартак" с Епанчинцевым: снова в подвал? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Красно-белые объявили фамилию нового главного тренера, с кем вели 
переговоры с начала марта. Им стал бывший наставник "Сарыарки", 
выступавший за москвичей с 1993 по 97 год. Что ждет КХЛ? 

перейти к статье 

Александр Гулявцев останется на посту главного тренера ХК 
"Северсталь" - Кознев (Р-Спорт) 
Александр Гулявцев хорошо отработал в дебютном для себя сезоне в КХЛ и 
останется на посту главного тренера хоккейного клуба "Северсталь", сообщил 
директор череповецкой команды Алексей Кознев. 

перейти к статье 

Финансирование ХК "Северсталь" подтверждено на 3 года на высоком 
уровне - Кознев (Р-Спорт) 
Финансирование хоккейного клуба "Северсталь" подтверждено на три года, с 
учетом прошлого года, на достаточно высоком уровне, и оно стабильное, 
заявил директор череповецкой команды Алексей Кознев. 

перейти к статье 

Никита Трямкин: "Не считаю, что переходом в "Автомобилист" "понизил 
себя" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Российский защитник " Никита Трямкин, вернувшийся из "Ванкувера" в 
"Автомобилист" , в интервью официальному сайту екатеринбургского клуба 
объяснил причины такого решения.  

перейти к статье 

Трямкин может стать одним из столпов обороны ХК "Автомобилист" - 
Крикунов (Р-Спорт) 
Хоккеист Никита Трямкин, подписавший контракт с "Автомобилистом", может 
стать одним из лидеров обороны клуба, заявил агентству "Р-Спорт" главный 
тренер екатеринбуржцев Владимир Крикунов. 

перейти к статье 



 

 

Вайсфельд: Ларсен - праворукий атакующий защитник для большинства 
(Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд рассказал, 
почему клуб проявил заинтересованность и договорился о двухлетнем 
контракте с датским защитником Филипом Ларсеном. 

перейти к статье 

ХК СКА заплатил "Авангарду" за Калинина около 80 миллионов рублей - 
источник (Р-Спорт) 
Петербургский СКА заплатил омскому "Авангарду" за права на хоккеиста 
Сергея Калинина порядка 80 миллионов рублей, сообщил агентству "Р-Спорт" 
источник, знакомый с ходом переговоров. 

перейти к статье 

Владимир Шалаев: "80 миллионов рублей за Калинина? Это наша 
внутренняя кухня" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент "Авангарда" Владимир Шалаев отметил, что обмен прав на 
нападающего Сергея Калинина в СКА - это внутренняя кухня клубов. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
ХК "Ак Барс" договорился о продлении контракта с Яруллиным на один 
год (ТАСС) 
У защитника были предложения от других клубов, но он решил остаться в "Ак 
Барсе" 

перейти к статье 

Защитник "Спартака" Дыбленко подпишет контракт с "Нью-Джерси" на два 
года (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Спартака" Ярослав Дыбленко 
продолжит карьеру в Национальной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Защитник клуба НХЛ "Ванкувер" Трямкин перешел в "Автомобилист" 
(ТАСС) 
Срок соглашения не разглашается 

перейти к статье 

Защитник "Сочи" Алексей Пепеляев продолжит карьеру в "Спартаке" 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник ХК "Сочи" Алексей Пепеляев 
продолжит карьеру в московском "Спартаке". 

перейти к статье 

"Салават" подписал двухлетний контракт с защитником "Ванкувера" 
Филипом Ларсеном (Чемпионат.com) 
"Салават Юлаев" достиг договоренности с защитником Филипом Ларсеном о 
подписании двухлетнего контракта. Об этом сообщается на официальном сайте 
клуба.  

перейти к статье 

Защитник Сами Леписте покидает "Салават Юлаев" (Чемпионат.com) 



 

 

Как стало известно "Чемпионату", защитник Сами Леписте покинет "Салават 
Юлаев". Контракт с финским хоккеистом истекает 30 апреля 2017 года и не 
будет продлен. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" выкупит контракт нападающего Цветкова 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", московское "Динамо" расстанется с 
нападающим Алексеем Цветковым.  

перейти к статье 

Защитник "Магнитки" Березглов подпишет контракт с "Рейнджерс", 
хоккеистом интересовался СКА (Чемпионат.com) 
Защитник магнитогорского Металлурга Алексей Березглов уедет в НХЛ и 
подпишет контракт с Рейнджерс, сообщает Чемпионат. 

перейти к статье 

Чешский хоккеист "Злина" Холик перейдет в "Северсталь" - источник (Р-
Спорт) 
Центральный нападающий чешского хоккейного клуба "Злин" Петр Холик 
перейдет в череповецкую "Северсталь", сообщил агентству "Р-Спорт" источник, 
знакомый с ходом переговоров.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Роман Любимов: "В НХЛ понравилось все. Кроме игрового времени" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Российский нападающий "Филадельфии" прошлым летом отказался от 
контракта с ЦСКА и уехал в НХЛ на двусторонний контракт.  

перейти к статье 

Анисин, Бочаров и еще 8 игроков из ВХЛ, которым пора в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Клубы КХЛ находятся в поисках усиления перед следующим сезоном. 
Приведем 10 игроков из ВХЛ, которые могут заиграть на высшем уровне. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Пронесло! Россия вышла в полуфинал ЮЧМ (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Юниорская сборная России обыграла словаков (3:2 ОТ) и впервые за четыре 
года попала в четверку сильнейших на чемпионате мира.  

перейти к статье 

Разное 
 

Башкирия и "Роснефть" могут отказаться от заключения акционерного 
соглашения (ТАСС) 
Как сообщил премьер-министр республики Рустэм Марданов, правительство и 
"Роснефть" довольны взаимодействием на уровне совета директоров компании 

перейти к статье 



 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ ждет сокращение клубов? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
21 апреля 2017) 
Как стало известно "СЭ", уже в ближайшее межсезонье КХЛ может ожидать 
серьезное сокращение клубов. По нашим данным, лига обратилась к услугам 
известной консалтинговой компании, которая рекомендовала уменьшить ей 
число команд с 29 до 24, причем количество российских участников должно и 
вовсе упасть с 22 до 15. "СЭ" рассуждает о логичности подобной идеи.  
Если раньше речь заходила об исключении "Кузни" и "Югры" , то теперь 
масштабы возросли: в КХЛ, по данным "СЭ", намечаются еще более серьезные 
перемены. Лиге порекомендовали сократить число команд до 24, оставив всего 
15 российских. Радикально. Хотя в этом и есть своя соль.  
Нельзя не согласиться с тем, что сокращение вполне могло бы пойти КХЛ на 
пользу. И по экономическим причинам, и с точки зрения уровня 
соревновательности. Сейчас зачастую крупные контракты получают средние 
игроки, просто потому, что других нет. Клубов много, на всех хоккеистов не 
хватает, а так и конкуренция между ними вырастет, и, возможно, на ценнике это 
скажется. Хотя второе, конечно, далеко не факт. Законы Адама Смита в наших 
реалиях не всегда работают. Невидимая рука рынка вполне себе видна, а в 
таких случаях без регулирования не обойтись. Но даже одно то, что на рынке 
станет посвободнее и попросторнее, - уже плюс.  
Сейчас в КХЛ 22 российских клуба, ограниченных лимитом на легионеров. 
Останется 15 - и на рынок выйдет 120 россиян, которым просто придется друг с 
другом биться за контракты. Будучи подталкиваемыми молодежью. Некоторым 
в кои-то веки придется сильно напрячься. Это - определенно благо. Что ждет 
КХЛ? 
Другой вопрос, как такую стратегию реализовывать. Какими будут критерии 
исключения? Телевизионная картинка? Тогда "Ак Барс" давно пора выгнать. 
Маркетинговая составляющая? Тут вообще половину лиги можно выкинуть. 
Зрительский интерес? ЦСКА - на выход.  
И где добрать недостающие иностранные клубы? "Медвешчак" , лишившись 
спонсорских контрактов из России, уже почти двумя ногами в австрийской 
EBEL. Чешская и шведская федерации пошли в отказ, словацкая мечтает 
вернуть "Слован" . Датчане? Эстонский "Ильвес" ? Лондон и Париж с участием 
российских бизнесменов? Сомнительные варианты с очень многих точек 
зрения. Если только немцев подтянуть, но все кахаэловские проекты оттуда 
пока больше напоминали фарс.  
Черт с ними, с иностранными. Кого реально исключать? И на каком основании? 
Если финансирование, то где гарантии того, что ничего в этом плане не 
изменится? Был достаточно богатый "Атлант" , выходил в финал Кубка 
Гагарина, да всплыл. Размер рынка? Это было бы дальновидно. Очень в духе 
НХЛ. Тогда Ханты-Мансийску, Подольску, Нижнекамску и Череповцу придется 
подвинуться. Чем КХЛ не угодили "Югра" и "Кузня"? 
Проблема в том, что рынок и его размер у нас никого особо не волнуют. И, 
допустим, Магнитогорск тоже относится к числу маленьких городов.  
Рекомендовать можно что угодно, но проблема-то вовсе не в количестве. А в 
менеджменте. Одна только ВХЛ могла бы значительно сократить игроцкий 
дефицит, стань она реальной фарм-лигой. "Динамо" из Балашихи , выиграв 



 

 

плей-офф в "Вышке" со средним возрастом в 20 лет показала, чего эта наша 
вторая по уровню лига, которая решает непонятные задачи, стоит.  
Мы можем сократить КХЛ хоть до 16 команд. Но если подход в целом не 
изменится - это вообще ничего не даст. Даже в плане дефицита, который сам 
себя регулирует в хрупких макросистемах. Наша лига - именно такой и 
является.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-zhdet-sokraschenie-klubov-
1245781/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 21 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Кто возглавит ЦСКА и трансферы с НХЛ. 12 интриг межсезонья КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Новые контракты Ковальчука и Зарипова, сокращение КХЛ и работа для 
Квартальнова и Разина - обзор главных интриг межсезонья лиги. 
Уедут ли Шипачев и Дадонов в НХЛ? 
"В прошлом сезоне несколько команд НХЛ кружили вокруг опытных игроков из 
КХЛ Вадима Шипачева и Евгения Дадонова. Тогда они не отправились играть 
за рубеж. Случится ли это в нынешнем году? "Золотым рыцарям" просто 
необходима серьезная сила в линии нападения, поэтому "Лас-Вегас" может 
предпринять очень серьезные попытки заполучить себе этих российских 
форвардов", - отмечал в марте обозреватель канадской телекомпании Sportsnet 
Эллиотт Фридман. Однако с тех пор многое поменялось, и дело даже не в 
победе СКА в Кубке Гагарина. НХЛ заявила, что не отпустит своих игроков на 
Олимпиаду - чем не повод остаться в России для многих игроков, которые 
планировали переехать за океан? 
Где окажется Ковальчук? 
Контракт Ильи Ковальчука который успел завоевать в СКА два кубка Гагарина, 
истекает по окончании сезона. Никаких конкретных заявлений о том, где 
продолжит карьеру 34-летний форвард, не поступало. 
"Останутся ли Ковальчук, Шипачев и Дадонов? Мы будем с ними 
разговаривать, предлагать сыграть на Олимпиаде. Потом посмотрим. Захотят 
ли они уехать и не сыграть или останутся с нами в клубе. Я очень надеюсь, что 
они останутся", - рассказал президент СКА Геннадий Тимченко. Нынешний 
сезон стал для Ковальчука сверхуспешным. Нужна ли в такой ситуации смена 
обстановки, решать только самому игроку. 
 "НХЛ заявила, что не отпустит своих игроков на Олимпиаду - чем не повод 
остаться в России для многих игроков, которые планировали переехать за 
океан?"  
Кто может вернуться в КХЛ из-за океана? 
Сразу после того как НХЛ объявила о решении не принимать участия в 
Олимпиаде, начались разговоры о том, кто из игроков мог бы вернуться в 
Россию из Северной Америки. ЦСКА, например, был бы не прочь заполучить 
обратно в состав Зайцева, Любимова, Марченко и Григоренко. Однако 
состоится ли возвращение кого-то из энхаэловцев на родину, покажет время. 
Кто возглавит ЦСКА? 
После отставки Дмитрия Квартальнова появились слухи о том, что в 
"армейский" клуб может вернуться Вячеслав Быков. Такое решение готовы 
были дружно поддержать болельщики. Однако ближе к концу марта 
образовалась новая кандидатура - Андрей Николишин и о нем заговорили как о 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-zhdet-sokraschenie-klubov-1245781/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-zhdet-sokraschenie-klubov-1245781/


 

 

претенденте №1 на пост наставника ЦСКА. С тех пор прошло уже три недели, 
но москвичи по-прежнему без главного тренера. 
Николишин - в ЦСКА? Когда "Гелик" меняют на "Уазик" 
Не сумев договориться с Вячеславом Быковым, ЦСКА может назначить на пост 
главного тренера Андрея Николишина. Почему это решение - странное? 
Останутся ли игроки НХЛ без Олимпиады? 
Казалось бы, решение о том, что игроки НХЛ не примут участия в Олимпиаде, 
уже принято. Однако президент ИИХФ Рене Фазель очень дипломатично 
продолжает намекать на то, что точка в этой ситуации еще не поставлена. Для 
КХЛ это принципиально важный момент: будет ли у игроков, оставшихся по эту 
сторону океана, привилегия сыграть на Олимпиаде, если Северная Америка 
подтвердит свои намерения? 
 После отставки Дмитрия Квартальнова появились слухи о том, что в 
"армейский" клуб может вернуться Вячеслав Быков.  
Ждет ли КХЛ сокращение? 
В следующем сезоне в лиге не будет "Медвешчака", а в конце марта появилась 
информация, что календарь на будущий сезон будет верстаться исходя из 26 
команд-участниц. "Совет директоров лиги, рассматривая заявочные документы 
клубов, примет во внимание различные факторы. Будет оценен уровень 
зрительского интереса к матчам клуба, качество и рейтинг телетрансляций с 
его домашней арены, спортивные результаты клуба за время его выступлений 
в КХЛ", - говорится в заявлении лиги. Некоторые факторы выглядят достаточно 
расплывчатыми. Речь шла о невключении в состав участников КХЛ на будущий 
сезон "Югры" и новокузнецкого "Металлурга", однако с тех пор никакой 
дополнительной информации не поступало. В любом случае, в конце апреля - 
мае ситуация прояснится. 
За что "Югру" и "Кузню" выгоняют из КХЛ? Так можно убрать и ЦСКА 
КХЛ планирует со следующего сезона исключить "Югру" и "Кузню", но под 
критерии лиги попадают великие клубы вроде ЦСКА. 
Как будет выглядеть календарь олимпийского сезона? 
Уже сейчас известно, что начало сезона-2017/18 будет рекордно ранним. 
Первый матч состоится 21 августа. А с 9 по 25 февраля пройдут Олимпийские 
игры в Пхенчхане. Сколько матчей будет сыграно в новом сезоне? Какие паузы 
нас ожидают? Календарь олимпийского сезона - всегда головная боль для его 
составителей и интрига для болельщиков и специалистов. 
Найдет ли работу Дмитрий Квартальнов ? 
Система Дмитрия Квартальнова за три сезона не принесла ЦСКА Кубок 
Гагарина. Сразу после отставки специалиста появилась информация о 
нескольких клубах, которые может возглавить Квартальнов. Среди них был и 
"Авангард", который в результате остановился на кандидатуре Андрея 
Скабелки ходили слухи об "Ак Барсе" и даже "Сибири". Но на данный момент 
тренер, который привел ЦСКА к званию чемпиона России, остается 
безработным. И, учитывая нынешнюю ситуацию на тренерском рынке, может 
начать в этом статусе следующий сезон. 
12 тренеров, которые активно ищут работу в КХЛ 
Розыгрыш Кубка Гагарина в самом разгаре, однако для некоторых команд и 
тренеров давно началось межсезонье, а кто-то активно ищет работу. 
Рискнет ли кто-то из клубов пригласить Андрея Разина? 
Андрей Разин - необычайно харизматичный специалист, который в плане 
спортивных результатов пока оставил в КХЛ неоднозначный след. 
"Автомобилист" после его ухода не преобразился, а можно ли было совершить 
прорыв в "Югре" - вопрос философский. Тем не менее Разин запомнился 



 

 

жесткими методами управления командой, а также откровенными пресс-
конференциями, которые многим руководителям клубов придутся не по нраву. 
Продлит ли "Магнитка" контракт с Зариповым? 
"В этой жизни, и тем более на хоккейной площадке, возможно все. Невозможно 
только закрыть Мозякина и Зарипова", - сказал недавно Федор Канарейкин. 
"Знаете, если посмотреть, как сейчас молодежь тренируется, она никогда не 
будет наступать на пятки Зарипову и Мозякину. Она их никогда не догонит", - а 
это уже слова Владимира Крикунова. У "короля хет-триков" Даниса Зарипова по 
окончании сезона истекает контракт. Сохранится ли в Магнитогорске убойная 
связка? Напомним, что Данису Зарипову исполнилось 36 лет, столько же 
Сергею Мозякину, у которого еще год контракта. И "Металлургу" самое время 
задуматься о том, что лидеры, завоевавшие с командой два кубка, не вечны. 
Не стать "Ак Барсом". Что делать "Магнитке" с Мозякиным и Зариповым? 
Проиграв СКА в финале Кубка Гагарина, "Магнитка" вновь заставила говорить о 
перестройке. Нужно ли отказываться от Мозякина и Зарипова? 
Каким будет "Куньлунь" с Майком Кинэном? 
Большим количеством громких приобретений в последнее время отметился 
китайский футбол. Теперь к нему присоединяется и хоккей Поднебесной - ведь 
"Куньлунь" в следующий сезон поведет не кто иной, как Майк Кинэн. Железный 
Майк пришел уже не на пустое в плане хоккея место, каким оно было год назад. 
Среди задач обладателя Кубка Стэнли и Кубка Гагарина - пройти первый раунд 
плей-офф, а также воспитать поколение китайских игроков для сборной. 
 У "короля хет-триков" Даниса Зарипова по окончании сезона истекает контракт. 
Сохранится ли в Магнитогорске убойная связка?  
"У нас есть пять лет на то, чтобы найти 25 игроков. И у нас будет из чего 
выбрать. Многие выходцы из Китая играют в молодежных хоккейных лигах 
Канады, какая-то часть - в профессиональных хоккейных лигах Северной 
Америки, есть даже пара человек в НХЛ. Все они у нас на карандаше. И с их 
помощью мы за пять лет справимся", - Кинэн настроен оптимистично. 
Напомним, что в 2022 году Пекин примет зимнюю Олимпиаду. 
Амнистирует ли лига Рыспаева? 
В предыдущем межсезонье КХЛ пошла на беспрецедентные меры, пожизненно 
дисквалифицировав тафгая "Барыса" Дамира Рыспаева. С тех пор вокруг этой 
ситуации прошло множество споров, сам игрок надеялся на возможную 
амнистию. Если лига решит сменить гнев на милость, то это произойдет в 
предстоящем межсезонье, дальше в таком шаге уже не будет смысла. "В клубе 
сказали, что ситуация должна устаканиться и разрешиться. Посмотрим, как 
будут развиваться события к следующему сезону. Если станет ясно, что 
дисквалификацию не снимут, я уеду", - заявил Рыспаев. Причем ехать 
дисквалифицированный ИИХФ игрок собрался в Северную Америку.  
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К заголовкам сообщений 

И дело тут не в Ковальчуке (Sports.ru/tribuna, Москва, 20 апреля 2017) 
Доброго времени суток, Павел (Зайцев). Да-да, я обращаюсь именно к Вам. Мы 
с Вами никогда не общались, и, наверное, не пообщаемся. Наши жизненные 
траектории не соприкасаются ни в одной плоскости. Более того, я практически 
уверен в том, что данный опус Вы тоже не прочитаете. Но не об этом.После 
Вашей трехминутной тирады в конце девятого сезона КХЛ, я могу Вам 
пожелать только одного - сохранения места работы. Насколько я понимаю, это 
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Ваш главный заработок, и, как и любой нормальный мужчина, Вы им дорожите. 
Поэтому я надеюсь, что никакие санкции к Вам применены не будут. Ни со 
стороны Вашего работодателя, ни со стороны нескольких граждан Финляндии, 
которые так умело уничтожили в нашей с Вами стране национальный вид 
спорта. И дело тут даже не в Ковальчуке, и его физиономии. Я уверен, Илья 
Валерьевич сталкивался с гораздо более ядовитыми речами. Да и в конце-
концов, при всей своей неоднозначности, Ковальчук - одна из важнейших фигур 
современного российского хоккея. И с этим трудно спорить. Согласитесь, Павел 
(к сожалению, не знаю Вашего отчества). Дело не в Шипачеве, и его 
артистизме. Реальный уровень Шипачева-хоккеиста весь мир увидел в 
сентябре 2016-го. Все остальное очень лаконично высказал Данис 
Зиннурович.Дело не в Знарке, который журналистам предлагает подрочить, а 
шведским коллегам демонстрирует проблемы с горлом. И дело даже не в 
судьях, выписавших хоккеистам СКА пожизненную лицензию на удар 
соперников в пах.Дело, Павел, в том, что Вы сказали правду. Правду, с которой 
никто в здравом уме спорить не будет. Правду, которая звучит во всем 
интернете, и которой так не хватает на главном федеральном канале страны. 
Правду, которая заключается в трех очень простых словах:РОССИЙСКИЙ 
ХОККЕЙ УМИРАЕТ Умирает конкуренция, которая является основой любого 
здорового общества. Спортивного - тем более. Умирает на глазах. Умирает так, 
что хочется задать лишь один вопрос - бросило ли больного перед смертью в 
пот? Умирают клубы. Я повторюсь: УМИРАЮТ ЦЕЛЫЕ КЛУБЫ, воспитавшие 
для нашего хоккею плеяду достойнейших игроков. Давайте просто ограничимся 
нашими новокузнецкими тезками, подарившими этому Миру лучшего хоккейного 
вратаря #прямосейчас Умирает интрига. Главная составляющая любого 
спортивного мероприятия. Скажите честно, Вам не было скучно смотреть этот 
сезон? Мне - нет. Мне было стыдно. Стыдно от осознания того, что "главная 
спортивная лига страны" устроила "Голодные Игры", победитель которых был 
известен в сентябре. Удовольствие от просмотра данной казни получает разве 
что тот самый победитель. УМИРАЕТ РОССИЙСКИЙ ХОККЕЙИ это, Павел, 
наша с Вами маленькая трагедия. Потому что мы с Вами этот спорт любим. И 
мы не хотим смотреть на то, как Александр полуфиналконференции Овечкин 
обыгрывает американских студентов. Мы хотим смотреть, как Никита Кучеров и 
Володя Тарасенко забрасывают шайбы в ворота Кэри Прайса. Мы хотим 
видеть, как Дима Орлов своим хитом отправляет Кросби в легкий нокаут. Мы 
хотим видеть как Бобровский, надев костюм хоккейного Бога, оставляет 
Макдэвиду сухарь в графе "набранные очки". Все это мы хотим видеть.Но, 
видимо, мы этого никогда не увидим.Поэтому остается нам смотреть балет, 
фигурное катание, и имитацию счастья.P.S. Спасибо "Металлургу" за сезон. 
Спасибо каждому, кто выходил на лед в эти 8 месяцев. Спасибо Вам парни, за 
то, что делаете целый город счастливым. За Вас болела вся страна. Без 
преувеличения.А Вам, Павел, спасибо за то, что вы качественно выполняете 
свою работу.С уважением, Ваш безымянный слушатель.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/khlpanfil/1249686.html 

К заголовкам сообщений 

История неуспеха. Чернышенко пора уходить. Часть 1 (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 20 апреля 2017) 
Ни грусти, ни сожаления. Кубок Гагарина, жемчужина российских спортивных 
соревнований, завершился под нехарактерный аккомпанемент свиста и 
проклятий. И это вам не раздосадованный Омск в 2012 году - поток ненависти 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/khlpanfil/1249686.html


 

 

поражает масштабом, распространившись далеко за пределы этих ваших 
Интернетов и цехов металлургического комбината - не стесняются своего 
презрения даже действующие хоккеисты из числа всех остальных команд лиги; 
да что там, целый вице-премьер возбудился! 
Хочется по горячим следам понять, как же мы до такой жизни докатились. 
Принято считать, что корень всех проблем произрастает на болотах - мол, вся 
проблема в СКА, его селекционной политике, неограниченных возможностях 
финансовых, а также ручном судействе. Вместе с тем, вот этот монструозный 
СКА, за весь плей-офф всего 2 раза проигравший - это не причина, а 
следствие. 
А причина у нас не северная. Она ближе к кипарисам, и пора этот кипарис 
рубить. 
Эффективные менеджеры  
Вернемся на три года назад чтобы понять, какую КХЛ Чернышенко принимал. 
Посреди регулярного чемпионата, безо всяких внешних предпосылок, 
Медведева на внезапном, внеочередном совете директоров КХЛ заменил 
Дмитрий Чернышенко, о чем бывшему президенту КХЛ, дабы он ни в чем не 
сомневался, сообщил Владимир Путин. Предпосылки были скорее 
неспортивные - летом Медведев потерял пост руководителя "Газпромэкспорта". 
Вообще, само создание КХЛ - это история про волю случая и персональные 
амбиции Медведева. К 2007 году клубы в своем спортивно-бюджетном 
потенциале переросли ФХР, проводившую Суперлигу, но по структуре 
организации больше похожую на маленькое кейтеринговое ООО. Добавьте к 
этому улетевшую к лету 2008 года выше 130 долларов за бочку нефть (и 
доллар по 24 рубля), общий тренд масштабных инвестиций в спорт (которые 
футбол получал уже несколько лет) и специфичность хоккейного рынка вообще, 
где крупные европейские экономики серьезных чемпионатов не проводят, а 
НХЛ не имеет того статуса Mother of all Sports, какой в баскетболе есть у НБА - 
и вы получите хороший плацдарм для масштабного проекта. Не последнюю 
роль играло и участие в этом всем именно Александра Медведева - главы 
"Газпромэкспорта", со своими трубами и контрактами прорывавшийся на Запад 
пуще твоего Суворова через Альпы. Пожалуй, именно он был вторым 
человеком в стране в 2007-2008 годах, и во многом его личного ресурса 
хватило вывести клубы из под юрисдикции ФХР.  
Однако у новой Лиги наметились и свои проблемы. Огромная махина с 
перспективами успешного бизнеса бодро начала рекрутингом Ягра и Радулова, 
но не справилась с первым же стресс-тестом, когда после банкротства банка 
Lehmann Brothers залихорадило всю мировую финансовую систему. Так как 
наш бизнес и государство принимали (да и принимают) активное участие в 
кредитовании зарубежной финансовой системы, удар пришелся не только по 
таким финансовым центрам, как Франкфурт, Нью-Йорк и Токио, но и Balashikha 
и Chekhov, где практически сразу со старта сезона деньги и закончились. Рынки 
оживут в 2009, закроет свой бюллетень и КХЛ, продолжая привлекать топ-
игроков в топ-клубы и расширяя географию КХЛ (за российский счет), но все это 
заложит мину замедленного действия под всю структуру КХЛ, результаты чего 
мы видим сегодня. Что до Медведева, то по его позициям серьезно ударит 
кризис с поставками газа в Европу зимой 2010, когда Украина перестала 
перегонять газ в Словакию, а потом поймала Иваныча на манипулировании 
фактами, прилюдно предъявив оплаченные счета. С тех пор его позицию 
медленно, но верно слабели - не только в КХЛ, но и в стране. 
Walking dead games  



 

 

Но в 2014 году Медведев передавал Чернышенко вполне себе бодренький 
актив. Только что отгремел огненный финал Кубка Гагарина, где иностранный 
клуб был в шаге от победы. Да, "Лев" тот приказал долго жить, но всех ценных 
игроков его быстренько разобрали, да и вообще - казалось, что временно это 
все, международная обстановка, кризис в Гейропе, Боинг сбил истребитель, ну 
вы помните. 2014 - это в "Югре" могут себе позволить Филиппа Ларсена и Тони 
Раялу. 2014 - это "Сибирь" берет второго тренера "Торпедо", который дает 
результат лучше чем у "Торпедо"; 2014 - это состав СКА, в котором есть 
Ковальчук, но который не выглядит сборной России в миниатюре. И 
передавался этот проект в руки доморощенного топ-менеджера в области 
спорта - Дмитрия Чернышенко, только что организовавшего Лучшую Олимпиаду 
в истории. 
Метла новая, проблемы старые  
Чернышенко рьяно взялся за дело, тем не менее, решив не рубить с плеча. С 
одной стороны, ему было важно найти взаимодействие с клубами, которое в 
поздние годы правления Медведева было выстроено весьма жестко. Два 
краеугольных камня отношений КХЛ и клубов - спонсорские отчисления и 
судейство. Так, перманентно были недовольны тем, что созданное 
одновременно с появлением КХЛ рекламное агентство "КХЛ-Маркетинг", 
ставившее своей задачей не только реализовывать коммерческие права всей 
лиги в целом, но и распределять доходы между участниками соревнований, как 
раз по второму пункту за 6 медведевских лет выплатила 0,00 руб. Вопрос 
второй - судейство - извечная проблемная тема в КХЛ, где, с одной стороны, 
клубы переживали за ослабление своей локальной роли во влиянии на 
судейство (с централизацией судейских решений в Лиге, что отождествлялось с 
узурпацией судейства в руках клубов, в разные годы близких к руководству 
Лигой), с другой - в том числе сваливая проблемы неэффективного 
расходования средств на селекцию в условном Нижнем Новгороде, перед 
владельцами клубов синтезировав единственного виновного в мешающем 
самобытным коллективам играть в искрометный хоккей - главу департамента 
судейства, Полякова. Включив эти вопросы первыми пунктами в повестку дня, 
Чернышенко сразу расположил практически всех руководителей клубов к себе, 
одновременно отложив более мелкие вопросы лоббистских групп типа отмены 
драфта, а также выменяв обещание решения этих проблем на одобрение по 
другим вопросам. 
С другой стороны, Чернышенко был привлечен разобраться с вектором 
развития всей Лиги: поражение на Олимпиаде в Сочи для карьеры Третьяка 
смертельным не стало, вместо этого тому удалось протащить идею 
централизации хоккейных процессов вокруг сборной России, и это были самые 
первые слова Чернышенко на новом посту: "Все понимают, что сильным клубы 
- это сильная сборная". Кроме того, осень 2014 - это фактическое затухание 
всех проектов газовой интеграции России в ЕС, перевод "Южного Потока" в 
Турцию и активное оттягивание тестикул кота Бундестагом по вопросу второй 
линии "Северного Потока". В общем, если кто-то когда-то сомневался, что в 
КХЛ забыли "Слован", "Медвешчак" и рижское "Динамо", то это совсем не 
история про маркетинг, коммерцию, новые рынки и европейских спонсоров, 
мечтающих свои товары через витрину хоккея продвигать в Нижнекамске и 
Челябинске. Видели, кстати, как Бундестаг нынче ратифицировал решение по 
"Северному Потоку"? А логотипы немецкой компании Wingas на форме, бортах 
и льду у Риги, "Слована" и "Витязя" видели? А Медведева в "Витязе" видели? 
То-то. Под этим же соусом планировалось возвращение к исконным нашим 
командам - "Спартаку" и "Крыльям Советов" - в качестве участников чемпиона 



 

 

КХЛ. Нефть, правда, в момент назначения Чернышенко была уже по 80 с 
небольшим, но тогда же нам экспертно объяснили - если будет ниже 80, то 
мировая экономика схлопнется, так что не переживайте. Суммируя бравурные 
речи нового президента, можно выделить три направления, по которым он 
обещал непрерывно работать, дабы достичь высочайших показателей - спорт, 
маркетинг и PR. По этим пунктам и спросим. 
Спорт  
У привыкшего работать во время подготовки к ОИ-2014 в обстановке полного 
подчинения со стороны федераций по всем видам спорта Чернышенко уже 
первая встреча с клубами прошла в кризисной обстановке: в одних клубах были 
колоссальные долги по зарплате, в других игроки, особенно легионеры, начали 
роптать из-за сократившихся вдвое заработков (контракты в КХЛ без 
исключений заключаются в рублях). В момент, когда можно и нужно было 
принимать решение по потолку зарплат, Чернышенко предпочел никаких 
решений не принимать, из-за чего получит проблемы уже в 2015 году: многие 
дела по долгам по зарплатам в КХЛ тянутся с того самого времени и остались 
нерешенными. Никак не были учтены и интересы потерявших в деньгах 
иностранцев - речь шла об индексации контрактов. Тут, конечно, велико поле 
для народного возмущения - мол, и так много получают спортсмены, а уж 
иностранцам вообще помалкивать надо, играют тут за миллионы рублей, когда 
народу не до жиру, не нравится - пусть в АХЛ валят, на автобусах катаются да 
хот-доги жрут на обед и ужин. Оно все, конечно, так, но ведь иностранцы 
никогда и не скрывали того, что едут сюда за деньгами. И в процессе 
переговоров о контракте в Тольятти и Челябинске они совсем не затрагивали 
вопрос повышения зарплат тракторного завода. В конце концов, они отнюдь не 
крепостные, а наемные работники, которые получили сразу две 
профессиональные пощечины: во-первых, деньги в КХЛ не платят пару 
месяцев. Во-вторых, когда заплатят - это будут не те деньги в валютном 
выражении, которые они планировали получить. 
Имиджу КХЛ среди иностранных игроков был нанесен сокрушительный урон - 
теперь это было своего рода поле чудес, где ты все еще можешь получить 
контракт выше, чем в Европе, но буквально 3-4 команды гарантировано будут 
платить вовремя. 
Другой ощутимый удар по КХЛ нанесла сама того не ведая НХЛ. Полная 
реформа АХЛ - больше никаких независимых клубов, каждая команда - фарм-
клуб НХЛ, ознаменовала полный перенос девелопмент-мощностей в Северную 
Америку. Нет, все по-прежнему любят истории про то, как выбранный в шестом 
раунде драфта швед сходу пробивается в топ-6 своей новой команды в НХЛ, но 
истории с Тарасенко, Кузнецовым и Лехтеря никакой радости генеральным 
менеджерам не добавили. Ну, а как вы себе это представляете? 
- Эй, посмотри на этого парня! Мы отдали за него первый пик, а сегодня он 
забросил свою первую шайбу в первой смене в КХЛ!  
- ... Посмотри, наш малыш стал лучшим бомбардиром команды среди взрослых 
мужиков, ему еще два года контракта. Can't wait to see him overseas!  
- ... Гляди, Джон, наш первый пик получает стипендию от КХЛ, чтобы по деньгам 
было выгодно в Челябинске играть. So cuuuute!  
- ... Марти, ты слышал? Наш первый пик подписал контракт со СКА, зарплата 
как у Кросби, будет играть в третьем звене. Я так счастлив, что мы в нем не 
ошиблись. Как только он освободится в 34 года, он нам очень поможет!  
Еще всех напрягла историю с Йори Лехтеря. Финн, все собиравшийся в "Сент-
Луис", перед началом сезона 2013/2014 продлил контракт с "Сибирью". Да не 
просто продлил - а на два года сразу! В итоге, летом 2014 года возникла 



 

 

любопытная ситуация - "Блюз" хотят Лехтерю, Лехтеря хочет в "Блюз" - но еще 
год контракта с "Сибирью" и меморандум о взаимоуважении контрактов мешает 
Армстронгу усилить (как он тогда думал) команду. Выходом стала нередкая в 
НХЛ практика подписного бонуса Лехтере, за счет которого он свой год 
контракта у "Сибири" и выкупил - и Фастовскому хватило этих денег, чтобы 
закрыть долги своей команды и вступить в свой самый успешный сезон в КХЛ. 
В Америке история была достаточно громкая, агенты всех мастей широкими 
глазами посмотрели на КХЛ - "Ого, это так можно клубы НХЛ на наличные 
разводить?". К чести Бэттмэна, он не дал Кросби подписать контракт с 
"Автомобилистом", а быстро лавочку прикрыл, устроив эту революцию в АХЛ. 
Как итог, средний возраст клубов АХЛ существенно снизился - молодые 
проспекты больше не сидят в Европе, они мчатся пробиваться через систему 
отбора за океаном, где теперь, не в пример 2009 году, даже поиграть в ECHL не 
считается зазорным. Соответственно, оборвался и приток новых Лехтеря, 
Рамо, Червенок, Коваржей и даже Крисов Ли в КХЛ. Редкие исключения вроде 
Макса Тэлбота и Брэндона Козуна случаются, но это обсуждалось выше - есть 
3-4 команды, которые платят стабильно и в беде не бросят, для всего 
остального есть Карл Клингберг в "Торпедо". 
Итак, кейс для нового президента КХЛ. Часть клубов - банкроты. Приток из 
европейских лиг иссяк, а те, кто ехать хочет, максимум готовы рассматривать 
варианты из 10 клубов, если не брать иностранные. Что в такой ситуации 
можно сделать, как помочь клубам? Правильно: признать белорусов 
легионерами. 
И дело не совсем в том, что "Витязь" лишился Шинкевича, что помешало ему 
взять Кубок Гагарина. В истории с белорусами Чернышенко дал хоккейному 
сообществу месседж гораздо отчетливее, чем в сотне своих выступлений с 
прочитанными по экрану ноутбука цифрами: а) он вообще не понимает, что 
делать и б) у него нет никакого ресурса для принятия самостоятельных 
решений. 
Ослабление лимита не легионеров было одним из важных рычагов тушения 
пожара на рынке просроченных (и завышенных) контрактов в КХЛ. Допускались 
разные модели - от увеличения легионерской квоты (сами клубы летом 2015 
года проголосовали за 7 легионеров в составе) до исключения из статуса 
легионер представителей тех стран, клубы которых в КХЛ участвуют. Оба этих 
сценария снизили бы цену контракта российского хоккеиста, дороговизну 
которых подчеркивает даже сам председатель правления Лиги. И это совсем не 
означало бы то, что условная "Кузня" заполняла бы места в составе поляками и 
венграми: из-за нестабильности российской валюты легионеры вообще валом в 
КХЛ валить перестали, и многие команды заканчивали сезон со свободными 
легионерскими вакансиями. Касалось бы это, в первую очередь, богатых 
клубов, когда ЦСКА или "Локомотив" в поисках усиления приглашали бы еще 
одного легионера, в то время как команды сформировавшегося второго 
эшелона вроде "Автомобилиста" усиливались бы не игроками ВХЛ или 
хоккейными обманщиками, а еще вполне себе "сочными" хоккеистами. 
Вместо этого, Чернышенко не смог отстоять даже белорусов с казахами. У него 
не нашлось никаких методов и аргументов против Минспорта и ФХР, да он и не 
пытался - только давал бравурные комментарии через сайт. Надо отметить, что 
это не первый случай в истории КХЛ, когда Лига вступала в принципиальную 
конфронтацию с другими субъектами спорта в нашей стране - вспомнить хотя 
бы историю с мобилизацией Ничушкина в юниорскую сборную прямо по ходу 
финальной серии, но тогда Лига справилась - еще и с красивым разрешением 
вопроса, когда Ничушкин прилетел в сборную на личном самолете Медведева. 



 

 

Дело не в том, что у Чернышенко нет личного самолета (хотя, кто знает... надо 
у Алеши спросить). У него нет плана, что вообще надо делать. Он похож на 
соседа дядю Толика, которого попросили подержать падающую дверь 
покосившегося сарая, пока ты за болгаркой сбегаешь. Ему даже поллитра не 
обещали - за так держит, ради общего дела, ведь сильные дачи - сильный 
дачный кооператив. 
Для бюджетов же клубов решение по белорусам стало контрольным выстрелом 
в голову: контракты продолжали расти, денег у клубов больше не стало, и мы 
очень скоро пришли к тому, что клубам стало нечем платить действующему 
составу - то есть речь не о невозможности усиления, а о том, что уже 
набранным платить нечем. Явление для КХЛ не новое, но никогда раньше не 
случалось такой массовости. Меня особенно поражает такой проект, как ХК 
"Сочи" - им ведь этот шум про прокуратору совершенно не нужен, они могут 
честно сказать хоккеистам еще в июне, что деньги будут выплачены двумя-
тремя траншами за сезон, чтобы те не отвлекались от хоккея, в конце концов. 
Но не все так просто: КХЛ просто бросила бедные клубы на съедение клубам-
олигархам. 
Объясню на пальцах: финансовые проблемы, серьезные проблемы, у клубов 
случаются примерно каждый сезон. Нетрудно поднять новости за 2010, 2011, 
2012 год, чтобы узнать, например, о том, что бедствовали "Лада", "Югра", 
минское "Динамо", "Автомобилист", "Кузня", даже "Северсталь", но это не 
становилось поводом обменивать Малыхина или Шипачева на денежную 
компенсацию посреди сезона. Все дело в том, как спасение утопающих 
работало раньше: клубы, превысившие потолок зарплат, делают отчисления в 
специальный фонд КХЛ именно для поддержки бедных команд. Когда 
Мордашов не может дать Шипачеву даже на буханку черного хлеба, клуб 
обращается в КХЛ, которая, с одной стороны, поддерживает 
жизнедеятельность в затухающем хоккейном организме, а с другой - выходит 
на местные элиты, чаще всего политические, чтобы эту ситуацию решить и в 
будущем не допустить. Важный момент - это никогда не были деньги в долг. 
Таким образом, нет сомнений, что желание увести Шипачева-Чудинова-
Киселевича, или же юного Плэтта, да даже вратаря Бирюкова присутствовало у 
клубов-олигархов и раньше, но КХЛ выступала определенным фильтром на 
пути их желаний - чем-то похоже на систему в МЛС, где клубы не могут сами 
приглашать звезд из Европы. Иногда такая тактика приводила к тому, что в 
проблемных клубах путем переговоров менялись руководители - так в ХМАО 
появился Андрей Бельмач. Иногда это была не самая приятная для КХЛ 
процедура, как в случае со "Спартаком" - там банк лопнул, было понятно, что 
денег не будет никаких никогда. 
Так было, но теперь стало совсем иначе. КХЛ от этого процесса устранилась, 
оставив клубам возможность "обменивать на денежную компенсацию", чем они 
и пользуются. СКА совершенно легально обменивает на деньги мастеров 
сложившихся, ЦСКА инвестирует в будущее, забирая Кошелева, Сорокина, а 
также права на наших в НХЛ - Бобровского, Якупова, Орлова. Параллельным 
курсом развернулся "Локомотив", продавивший отмену драфта - теперь одна из 
лучших школ страны неспешно ведет селекционную работу, готовая спустить 
10 игроков в ВХЛ, а кто уровнем повыше - отправить за практикой в "Амур" и 
"Нефтехимик". Если в условиях существования драфта риск недоглядеть Павла 
Коледова оборачивается тем, что его потом приходится у "Сибири" выкупать за 
деньги или выменивать на игрока, то теперь - халява, сэр - "Локомотив" в плей-
офф получает линию обороны из игроков 1994-1995 годов рождения, которые 
уже вполне себе опытные мастера! При этом, как такового трансферного рынка 



 

 

в европейском хоккейном понимании у нас нет - нет порядка цен за игроков, нет 
аренды, как не и четких ее условий. Вот утекает полмиллиарда рублей в 
Новосибирск за тройку хоккеистов сборной России - что это, как это, за кого 
больше/меньше, кто налоги с этого платит? Если "финансовая помощь" клубам 
по старой схеме больше похожа на капельницу больному, где он поправит свое 
состояние и будет функционировать дальше, то нынче это выглядит как 
последовательная ампутация фаланг пальцев руки как мера борьбы с грибком. 
Но разве ЦСКА и СКА в этом виноваты ? Вот вы в магазине берете товар по 
акции, или дожидаетесь, пока он будет стоить свою обычную цену, дабы 
производителя не обижать? Я полюбил КХЛ с ее финалами, в которых играют 
"Атлант", ХК МВД и "Динамо", сегодняшнее гиперрасслоение не может нравится 
никому, но я вынужден отдать должное Сечину, Ротенбергу и Яковлеву - они 
отстаивают интересы своего бизнеса и классно делают свою работу. Проблема 
в том, что КХЛ не отреагировала никак на имевшиеся вызовы 2015-2016 годов, 
все пустив на самотек, не только не предприняв попыток хотя бы власть 
удержать в своих руках, но и устранилась напрочь от серьезных вопросов, 
нацепив розовые очки - вот Чернышенко обсуждает строительство нового 
стадиона в Екатеринбурге (два года прошло, даже проекта нет), а вот радуется 
возросшему качеству телетрансляций в Нижнекамск (в Ярославле и Казани 
читающие эти строки юзеры улыбнулись), а вот он играет в Медведева и 
расширяет КХЛ в Швецию, Германию и Швейцарию (в Швеции, Германии и 
Швейцарии не в курсе), а вот хмурит тонкие брови и строго грозит пальцем 
клубам-должникам, обещая всех выгнать и ручаясь, что клубы предоставляют 
гарантии по бюджету на три года сразу (то-то рижское "Динамо" все три года 
специально уходит к концу года в 0 и ждет сложив лапки, пришлют из России 
деньги или нет, в рамках, так сказать, бюджета). Безусловно, никто "Сибирь" не 
заставляет действовать именно так, напрямую торгуя игроками с другими 
клубами, а не обращаясь в КХЛ - это осознанный выбор. Только КХЛ сама 
этому никак не препятствует, хотя все рычаги имеет. 
Предчувствую наплыв ботов с вопросом "А что можно было сделать?" 
Совершенно точно - не сидеть сложа руки. Как вариант - встраивайтесь в 
европейскую трансферную модель с конкретной стоимостью игрока, 
официальной арендой, запретом на более чем 2 перехода за год или не более 
3 - за 2 года. Выстраивайте рынок в сложившихся реалиях - пока вы ждете, что 
ночь пройдет и наступит утро ясное, крейсер НХЛ уплыл за линию горизонта, а 
джаггернауты шведской и швейцарской лиг половину боцманов смысли 
вызванными их движением вперед волнами. 
Охота продолжать играться в американскую модель, но еще и сборную 
обслуживать? Не беда! Сделайте для 8 топ команд супертурнир. Лимит на 
легионеров - 0 человек. Только HD трансляции. Играют по кругу только по 
понедельникам, разыгрывают звание чемпиона России, к февралю заканчивают 
сезон и садятся на сборы перед чемпионатом мира. Можно и в Лигу Чемпионов 
заявится. Остальные играют в КХЛ, выходят в плей-офф, разыгрывают Кубок 
Гагарина, не имеют лимита не легионеров, а Сорокиных, Зубов и Плэттов 
продают в клубы Супертурнира. Радикально? Нет, давайте лучше жевать сопли 
и радоваться как тренер "Кузни" Бердников, который после 0:6 от СКА говорит, 
что игра хорошая, многое подсмотрели. Что, лучшие не сыграют в Кубке 
Гагарина? Ну вот сыграли лучшие, у вас много счастья от того, что Шипачева 
не остановить было в этом турнире? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1249818.html 

К заголовкам сообщений 
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Сокращение клубов КХЛ 
 

Новокузнецкий "Металлург" должен остаться в КХЛ - власти Кузбасса (Р-
Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Хоккейный клуб "Металлург" из Новокузнецка должен продолжить играть в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), заявил в четверг губернатор 
Кемеровской области Аман Тулеев на рабочем совещании в областной 
администрации, где, в частности, обсуждалась тема сохранения 
существующего статуса клуба. 
Присутствовавший на встрече генеральный директор "Кузни" Сергей Зиновьев 
доложил о сложившейся ситуации. В частности, новокузнецкий клуб могут 
перевести из КХЛ в Высшую хоккейную лигу (ВХЛ). Ранее президент КХЛ 
Дмитрий Чернышенко заявил в интервью агентству "Р-Спорт", что допускает 
сокращение числа клубов лиги в следующем сезоне. В российских СМИ 
появилась информация, что одним из исключенных клубов станет "Кузня". 
"Этого нельзя допускать ни в коем случае. Хоккейный клуб "Металлург" должен 
остаться в Континентальной хоккейной лиге. Подготовьте письма, я их лично 
подпишу. За хоккей надо драться и надо помогать и все немедленно сделать, 
чтобы никаких претензий к нам не было. Задача у нас - остаться в КХЛ", - 
сказал Тулеев. 
Глава региона поручил своим заместителям подготовить необходимые письма 
в адрес Чернышенко, чтобы не допустить исключения "Металлурга" из состава 
лиги. 
Главе Новокузнецка Сергею Кузнецову и начальнику департамента 
молодежной политики и спорта Антону Пятовскому губернатор дал задание 
привести в соответствие с необходимыми требованиями и регламентами КХЛ 
Дворец спорта кузнецких металлургов - домашнюю арену, где тренируются и 
проводят матчи основной состав "Кузни" и "Кузнецкие медведи", которые стали 
обладателями бронзовых наград чемпионата Молодежной хоккейной лиги 
(МХЛ) в этом сезоне.  

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119348459.html 
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КХЛ: судейство 
 

Вне закона. Незасчитанные шайбы Кубка Гагарина (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
Розыгрыш Кубка Гагарина не знает сослагательного наклонения. И все же кое-
что могло пойти не так, засчитай судьи несколько "лишних" заброшенных шайб. 
AllHockey.Ru разглядел поближе каждую из них. 
"Йокерит" мог открыть счет первым, но опоздал 
В первом матче четвертьфинала конференций между ЦСКА и "Йокеритом" 
московские армейцы победили со счетом 4:2, но могло быть все по-другому, 
засчитай судьи первую шайбу, побывавшую в воротах ЦСКА, на первой же 

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119348459.html
http://sport-42.ru/news/detail/23137/
http://news.rambler.ru/sport/36674916-novokuznetskiy-metallurg-dolzhen-ostatsya-v-khl-vlasti-kuzbassa/
https://www.sports.ru/hockey/1050463578.html
http://newsregions.ru/2017/04/21/%d0%b0%d0%bc%d0%b0%d0%bd-%d1%82%d1%83%d0%bb%d0%b5%d0%b5%d0%b2-%d0%bd%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d0%b7%d1%8f-%d0%b4%d0%be%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba%d0%b0%d1%82%d1%8c-%d0%b8%d1%81%d0%ba%d0%bb%d1%8e%d1%87%d0%b5/


 

 

минуте встречи. Но все по справедливости - финны затолкали шайбу в ворота 
Сорокина уже позже свистка. Опоздали. 
Футбольный трюк не прошел 
В четвертом матче серии "ЦСКА - "Йокерит" судьи не засчитали аж две шайбы, 
причем обе они побывали в воротах финнов. В втором периоде Ничушкин 
отдал хороший пас Попову, а тот отправил снаряд в сетку ворот. Однако 
бдительные судьи заметили, что шайба попала в рамку от конька игрока и 
усмотрели намеренное движение ногой. Шайба вне закона. 
Ялонен добился отмены шайбы, но лишь отсрочил вылет из плей-офф 
В третьем периоде этого же матча, когда на табло все так же горели нули, 
Джефф Плэтт смог поразить ворота. Однако не в этот раз канадский белорус 
вывел армейцев в следующий раунд плей-офф - он сделал это чуть позже в 
овертайме. Арбитры поехали "смотреть кино" по просьбе Юкки Ялонена, 
который посчитал, что игроки ЦСКА вошли в контакт с Заполски. Взятие ворот 
засчитано не было. 
Положение "вне игры" загубило гол "зубров" 
Минские динамовцы одержали победу над "Локомотивом" в четвертом матче 
серии со счетом 4:2. Правда, в воротах Мурыгина побывала и пятая шайба. 
Однако заброшена она была из офсайда. 
Орешкин не увидел сдвинутые ворота 
В овертайме первого матча между СКА и московским "Динамо" понадобилась 
длинная пауза для видеопросмотра, хотя изначально было ясно, что шайба 
влетела в сдвинутые ворота армейцев. И тем не менее динамовцы попросили 
подробно изучить этот эпизод. Изрядно потрепав нервы болельщикам, судья-
видеогол постановил - шайба заброшена в сдвинутые ворота. 
Свисток опередил шайбу СКА  
Снова СКА - "Динамо", и снова незасчитанная шайба, но уже в ворота 
москвичей. Как ни протестовали питерские армейцы, но снаряд проник в рамку 
после свистка.  

http://allhockey.ru/article/show/289231-
Vne_zakona_Nezaschitannye_shajby_Kubka_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

Алексей Анисимов: "В вопросе иностранных судей я националист" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 апреля 2017) 
Главный арбитр КХЛ рассказал в интервью "СЭ" об отношении к критике судей 
в финальной серии Кубка Гагарина и возможных нововведениях в будущем 
сезоне, а также поделился мнением о приглашении иностранных коллег.  
- К следующему сезону, может быть, в кабинете приберусь ( улыбается ), - 
начал Анисимов. - Письма выкидывать не буду, в папочку соберу. Ведь были 
интереснейшие вещи, которые редко встретишь в жизни.  
- Слог красивый?  
- Много интересных и правильных вещей. Вот мой номер один, из нашей лиги. 
"Показал мне жест оскорбительного сексуального характера", - говорится в 
рапорте судьи. Это же практически поэзия!  
- По судейской работе уже не скучаете?  
- Сейчас уже нет, а вот до Нового года было тяжело смотреть матчи. Гораздо 
легче отвечать только за себя, а руководителю обязательно нужно делать 
выводы. Ты не можешь объяснить чужие действия, но отвечаешь за все. 
Иногда переживаешь, но всегда стараешься понять, почему судьи пропустили 
момент и как это произошло.  

http://allhockey.ru/article/show/289231-Vne_zakona_Nezaschitannye_shajby_Kubka_Gagarina
http://allhockey.ru/article/show/289231-Vne_zakona_Nezaschitannye_shajby_Kubka_Gagarina


 

 

- Что изменилось в КХЛ за год вашей работы?  
- Радует, что у нас органично проходит смена поколений и омоложение. Из-за 
травм выпал сначала Роман Гофман, а потом Алексей Раводин . Мы стали 
больше доверять судьям из "второго эшелона", и они не подвели. Некоторые 
откровенно порадовали и вышли на новый уровень. Не понравилась волна 
критики, которая поднялась в финале.  
- Не были готовы к такому уровню недовольства?  
- Я понимал, обсуждать работу судей будут, но не ожидал, что этим будут 
активно заниматься псевдоспециалисты по всем фронтам. Никто не рассуждал 
об игре и комбинациях.  
- Уже закончили разбор финальной серии?  
- Да. Большие штрафы были только в первой игре. Думали, что все пройдет 
спокойнее, но команды вышли, как на последнюю битву, и получили много 
удалений, еще два больших штрафа пропустили. Именно по той игре в итоге 
получили официальный запрос - единственный за весь финал. А вот по 
удалению Зарипова в четвертом матче никто официально не обращался.  
- Почему Эдуард Одиньш не судил встречи СКА с "Магниткой" ?  
- Одиньш вместе с девятью другими арбитрами был номинирован на финал, но 
получил небольшую травму. Он почти вылечился, и мы планировали его на 
шестую игру. Те, кто обслуживал серию, порадовали. Не обошлось без 
помарок, но гиперошибок не допустили.  
- Вы даже вышли в эфир с комментаторами перед одним из матчей.  
- Об этом попросили они сами. Я не собираюсь отмалчиваться, а, наоборот, иду 
по пути открытости и буду рассказывать и показывать. Я доволен, как ребята 
справились с психологическим натиском, ведь они так или иначе читают прессу.  
- Запрещаете им читать новости?  
- Да. Уверен, что в плей-офф этого делать не надо. В СМИ есть хорошие 
материалы. Но поражает, когда пишут про судейство, а мне напрямую или 
через пресс-службу не приходит ни одного вопроса. Предпочитают брать 
интервью у экспертов, даже не разбирающихся в правилах. Великий шахматист 
Тигран Петросян однажды заметил: "Чем отличаются шахматы от хоккея? В 
шахматы умеют играть все, но никто в них не разбирается. В хоккей играть 
никто не умеет, но разбираются в нем все".  
- Речь о предрешенности исхода чемпионата в пользу СКА?  
- Дело не в конкретном клубе. У нас свое хозяйство, и думать о клубах - не 
наше дело. Вместе с федерацией мы приняли стандарт судейства, который 
разослали всем арбитрам. Раньше нам предлагали прятать свисток "в одно 
место". Сейчас начали удалять и говорят, что такие штрафы не для плей-офф. 
Вы уж определитесь! Судьи отталкиваются от правил игры в хоккей. Когда в 
овертайме дают два удаления подряд, все забывают, какую команду наказали. 
Когда дают обычные две минуты, сразу начинаются обсуждения. Я понимаю, 
что это часть работы журналистов, но должна быть грань, которую нельзя 
переступать. Я читаю канадскую и американскую прессу, в которой пишут 
исключительно про игру.  
- Судьи упоминаются только в статистике.  
- И в международном хоккее так заведено. У нас все иначе. Я бы еще мог 
понять критику, если в конце матча оставляли "5 на 3" или давали удаления, 
которых не было. Тогда я бы не смог ничего ответить. Я ведь не защищаю 
судей, а рассказываю вещи исключительно с профессиональной точки зрения. 
Какой гол бы ни засчитали в НХЛ, в СМИ ни слова о его спорности.  
- Там все опасаются значительных штрафов.  
- У нас они тоже есть. По регламенту штрафуется клуб, а не конкретное лицо.  



 

 

- Резонансным стало наказание "Динамо" за высказывание трехкратного 
олимпийского чемпиона Виталия Давыдова.  
- Без сомнений, Виталий Семенович - величайший хоккеист и 
суперпрофессионал, который разбирается во всем. В нашем департаменте его 
все уважают. Мы наказывали не лично его, а "Динамо" за высказывание вице-
президента. Надо разделять эти вещи.  
- Бурная реакция наверняка была вызвана прецедентом, с которым ранее не 
сталкивались?  
- Наверняка. Все равно мы существуем для клубов, а не они для нас. По 
регламенту нельзя обсуждать судейство. Ошибки случаются, но когда начинают 
искать виноватых, ничего хорошего не выходит.  
- Люди привыкли к разному формату судейства в регулярном чемпионате и 
плей-офф. Как будете менять эту тенденцию?  
- Есть общие законы, и мы должны им следовать. Я говорил перед плей-офф, 
что правила не поменяются по сравнению с регуляркой. Мы ведь соблюдаем 
ПДД в любое время дня и ночи.  
- Крайними остаются арбитры?  
- Судьям же не объяснить, когда нужно начать смену этих стандартов. Практика 
показывает, что с каждой следующей стадией плей-офф хоккей становится 
чище, потому что уровень мастерства выше. Нас критиковали на первых 
стадиях, потом стали разжигать в финале. Ничего нового я не услышал. Я 
всегда анализирую критику, но обидно, когда она необоснованная.  
- Порой не только со стороны общественности. Как наладить диалог судей с 
тренерами?  
- К общению с каждым наставником подходим индивидуально и рассказываем 
об этом судьям на сборах. Особенно, как вести себя с проблемными 
специалистами. Арбитры знают, на каком расстоянии общаться. Надо строить 
нормальный диалог. Должна быть грань поведения, и когда ее переходят, это 
вызывает недоумение. Главный тренер может объяснить свою позицию, но не 
перегибать палку.  
- Клубы еще влияют на рейтинг судей?  
- С ноября после совещания с руководителями клубов мы отменили оценки 
судьям со стороны клубов. Раньше их доля составляла 40 %, на каждый клуб 
по 20%. Большинство команд сказали, что не вправе оценивать судей, потому 
что каждый профессионал должен заниматься своим делом. Я с ними 
полностью согласен.  
- Как проходит ваша коммуникация?  
- Дважды за сезон мы собираемся с руководителями. Я предложил им 
включиться в работу, поскольку именно они должны вносить предложения по 
изменению правил. За сезон я не получил ни одного. С нами начинают 
связываться, только когда с конкретным клубом что-то происходит. Если мы 
равняемся на НХЛ, то давайте посмотрим, как там работают генменеджеры. А у 
нас уже девятый год инициатива идет только от департамента судейства.  
- Возможно ли создание независимой судейской организации, о чем вы ранее 
упоминали?  
- Независимость означает отдельную организацию с другой юридической 
формой со своей бухгалтерией. Существуют определенные юридические 
тонкости. Конечно, мы будем предлагать свои наработки.  
- Такая структура наверняка может стать примером для других видов спорта.  
- Футбольных коллег иногда жалко, про них говорят по телевизору совершенно 
непонятные вещи. У хоккейных людей мировоззрение поменялось. Сейчас уже 
никто не говорит про домашнее или гостевое судейство.  



 

 

- Получается, общественность стала образованнее?  
- Конечно, никто не говорит о коррумпированности или продажности судей, это 
уже прогресс. Следующая ступень - чтобы люди спокойно воспринимали работу 
арбитров и не искали дополнительную подоплеку в их решениях. По сравнению 
с 90-ми поменялись правила, телевидение сделало существенный шаг вперед, 
и сразу видно, если человек неправильно дает удаления. Надо понимать, что 
мы наказываем судей деньгами и играми - но это наша внутренняя кухня.  
- Думали о публикации этих наказаний и рейтинга?  
- Выигрывает команда, проигрывает тренер, а виноват всегда судья. Мы стали 
публичными, и я не отказываюсь рассказывать об ошибках. Но от публикации 
штрафов судьи вряд ли будут лучше работать.  
- Развитием судейства сейчас занимается ФХР?  
- С этого года мы выбираем судейскую элиту из списка, который предоставляет 
ФХР. Вопросами подготовки ведают в федерации, которая с этого сезона 
запустила судейский учебно-методический центр. Сейчас мы совместно 
готовим программу по развитию и подготовке кадров. Вероятно, туда может 
войти пункт о перемещении судей между Высшей лигой и КХЛ. Надо понимать, 
что они не вырастут в одно мгновение.  
- Готовы реабилитировать отстраненных судей Вячеслава Буланова и Якова 
Деева?  
- Кто-то из прессы запустил "утку" об их отстранении. Вопрос решало 
предыдущее руководство. Яков Деев никогда не был ведущим арбитром - он 
был в конце второй десятки и сейчас уже работает инспектором. По Буланову - 
согласен, что он был одним из топовых судей. Никогда не говори "никогда".  
- Как оцените уровень иностранных арбитров, работающих в КХЛ?  
- Наших хватает, поверьте. Сейчас ведем переговоры со многими 
иностранными арбитрами, но они складываются нелегко.  
- Высокие запросы?  
- У них возникает много бытовых вопросов, как и у игроков-легионеров. Кстати, 
Юри Ренн возглавил судейский корпус в финской лиге, Петер Гебей после года 
в КХЛ стал главой судейского департамента в Венгерской федерации хоккея. 
Это признание заслуг нашей лиги.  
- После Пола Стюарта не планируете приглашать иностранных экспертов по 
судейству?  
- Ничему новому он не научил. Были интересные вещи, которые потом передал 
Александр Поляков. Иностранные специалисты требуют большой зарплаты - на 
эти деньги лучше воспитать десять своих. В этом году их работало достаточно, 
и в следующем количество можно уменьшить, потому что по качеству они были 
не лучше наших молодых. В этом вопросе я все-таки националист, скажу 
честно. Считаю, что нужно собирать лучшие кадры в Европе, в Америке - пока 
нет, но будущее - только за своими судьями.  
- Евгений Ромасько - наш шпион в НХЛ?  
- Нельзя его так называть. Просто он нам рассказывал, как устроена система 
судейства за океаном.  
- Появятся ли в лиге слушания по серьезным нарушениям правил?  
- В ближайшее время обсудим эту идею. Когда с хоккеистом разбирают эпизод 
и выслушивают его разъяснения, это может его дисциплинировать. Надо 
уложить идею в правовое поле, чтобы понимать, кто будет платить за перелет 
игрока на заседание в Москву. Все же наши расстояния отличаются от 
североамериканских. Новшества будут и в самих хоккейных правилах, сейчас 
общаемся по их поводу с ФХР.  
- Раскройте секрет, какие именно.  



 

 

- Мы можем отказаться от матч-штрафов. В этом году у нас не было ни одного. 
Людям сложно понять, что 5+20 - это большой и дисциплинарный, а 25 - матч-
штраф. По сумме одно и то же, по факту - разные вещи. Наша идея: 
рассматривать любой большой штраф в СДК, и не важно, пропустили его судьи 
или нет.  
- Планируете ли сделать максимально оперативным разъяснения по запросу 
тренера?  
- Ответственные сразу связываются с пресс-службой, и в этом году все 
"челленджи" мы выкладывали. Конечно, информация выходит через час-два по 
окончании матча. С этого сезона мы запустили видеобиблиотеку для команд, 
куда загружаем видео со спорными ситуациями по матчам. В будущем, если 
бюджет позволит, хотим все изменения в правилах доносить до команд в виде 
визуального контента.  
- Часто сталкиваетесь с интересными прецедентами?  
- На предсезонных турнирах возникали моменты, не описанные в правилах. 
Игрок вышел "один на один", сзади его зацепили, а он забил гол. Соперник 
просит "челлендж" на "вне игры", и судья подтверждает офсайд. Давать ли две 
минуты или штрафной бросок?  
- Наказания за драки претерпят изменения?  
- Все останется по-прежнему, и руководители клубов довольны, что, даже если 
в потасовке участвовали хорошие хоккеисты, они максимально получат по пять 
минут, если нет зачинщика и агрессора.  
- Появятся ли технические новинки в следующем сезоне?  
- Надеемся, что установим камеры на всех синих линиях. Мы также планируем 
в тестовом режиме поместить их на верхние планки ворот и посмотрим, во 
сколько это обойдется клубам. Хотелось бы улучшить качество трансляций из 
некоторых городов. Порой качество картинки не позволяет увидеть какие-то 
вещи. Нужно увеличивать количество камер.  
- Каковы сейчас ваши рабочие планы?  
- В конце июля проведем сборы для судей, сейчас готовим списки и планируем 
фонд зарплаты судей. Хотелось бы сделать определенный шаг вперед. Все 
зависит от бюджета, в стране непростая финансовая ситуация.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/aleksey-anisimov-v-voprose-
inostrannyh-sudey-ya-nacionalist-1245761/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 21 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
Трямкин и Калинин в КХЛ, Дыбленко и Береглазов в НХЛ, а юниоры в - 1/2 
ЧМ! (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Ларсен перешел в Уфу, Трямкин в "Автомобилист", Дыбленко едет в "Нью-
Джерси", Береглазов в "Рейнджерс", а на ЮЧМ определились полуфиналисты. 
Дыбленко отправится в "Нью-Джерси" 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Спартака" Ярослав Дыбленко 
продолжит карьеру в Национальной хоккейной лиге. В ближайшее время будет 
объявлено о том, что 23-летний россиянин подпишет контракт с "Нью-Джерси 
Дэвилз". Срок соглашения составит два года. Нынешний контракт Дыбленко со 
"Спартаком" заканчивается 30 апреля 2017 года. 
В сезоне-2016/17 Ярослав Дыбленко провел 51 игру, в которых набрал 11 (4+7) 
очков при показателе полезности "-6". Ранее он также выступал за "Атлант". 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/aleksey-anisimov-v-voprose-inostrannyh-sudey-ya-nacionalist-1245761/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/aleksey-anisimov-v-voprose-inostrannyh-sudey-ya-nacionalist-1245761/


 

 

Всего в КХЛ на его счету 39 (12+27) очков в 180 матчах при показателе 
полезности "-2". 
 Вайсфельд : хотим видеть Филипа Ларсена в Уфе, так как нам нужен 
праворукий атакующий защитник для большинства.  
"Салават" заключил контракт с защитником Ларсеном и расстанется с Липисте 
"Салават Юлаев" достиг договоренности с защитником Филипом Ларсеном о 
подписании двухлетнего контракта. Об этом сообщается на официальном сайте 
клуба. Ранее уфимский клуб приобрел права на датчанина  
у "Йокерита" в обмен на права на защитника Тима Эриксона и нападающего 
Никласа Йенсена. 
27-летний Ларсен провел сезон в "Ванкувер Кэнакс", за 26 матчей набрал 6 
(1+5) очков. Ранее он выступал в КХЛ в "Югре" и "Йокерите" при тренере Эркке 
Вестерлунде, который в настоящее время возглавляет "Салават". За два 
сезона в КХЛ защитник набрал 65 (20+45) очков в 112 играх. 
"Мы хотим видеть Филипа Ларсена в Уфе, так как нам нужен праворукий 
атакующий защитник для большинства. Мы посчитали, что датчанин - именно 
та кандидатура, которая подходит для нашей команды", - прокомментировал 
приобретение Ларсена генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид 
Вайсфельд. 
Как стало известно "Чемпионату", Ларсен займет место Сами Леписте который 
покинет уфимскую команду в межсезонье. 
Вайсфельд: сила Вестерлунда - в системности, он знает российский рынок 
Приглашение Вестерлунда, гениальность Капризова и трансферные новости 
клуба - в интервью с генменеджером "Салавата" Леонидом Вайсфельдом. 
Трямкин вернулся в "Автомобилист" 
"Автомобилист" достиг договоренности о подписании контракта с защитником 
Никитой Трямкиным который провел сезон-2016/17 в "Ванкувер Кэнакс". Об 
этом сообщается на официальном сайте екатеринбургского клуба. 
Лучшим в составе "Автомобилиста" для габаритного защитника стал сезон-
2015/16, когда он провел за команду 59 игр, набрав в этих матчах 12 (4+8) 
очков. Всего в КХЛ Никита Трямкин провел 211 матчей, в которых набрал 31 
(9+22) очко. 
В завершившемся регулярном чемпионате НХЛ Трямкин сыграл 66 матчей, в 
которых забросил две шайбы и отдал семь голевых передач. 
"Впечатления от возвращения в команду наилучшие, ведь я вернулся домой. 
Эмоции самые положительные. Переход из НХЛ - это "игра на понижение"? А 
кто сказал, что здесь хуже? Я не считаю, что это шаг назад. 
 Хоккейный клуб "Спартак" утвердил кандидатуру Вадима Епанчинцева на посту 
главного тренера. Контракт со специалистом подписан по схеме "1+1".  
В другую команду я в принципе не мог перейти. В случае возвращения домой 
даже не обсуждалось, что я поеду именно сюда. Мой переход в "Автомобилист" 
связан с желанием получать больше игровой практики. В течение сезона я не 
был доволен некоторыми матчами. Иногда я просто не понимал - почему? Я 
мог сыграть 20 минут, мог сыграть 16, мог сыграть 12. И от чего это зависело, я 
не понимал. Так что, приехав в "Автомобилист", я продолжаю работать. Я 
приобрел колоссальный опыт как в зале, так и на льду. Хочу 
совершенствоваться", - цитирует Трямкина EANews.ru. 
"Авангард" обменял права на Калинина в СКА 
Хоккейный клуб "Авангард" обменял права на нападающего Сергея Калинина в 
СКА на денежную компенсацию. 
Ранее президент СКА Геннадий Тимченко сообщил, что "армейский" клуб ведет 
с форвардом переговоры о возвращении в Россию. 



 

 

Калинин уехал из "Авангарда" после сезона-2014/15 и подписал контракт с 
"Нью-Джерси Дэвилз", а в текущем сезоне перешел в "Торонто Мэйпл Лифс". В 
19 матчах АХЛ он набрал 4 (2+2) очка. В НХЛ на его счету 121 матч, в которых 
он набрал 19 (10+9) очков. 
Тимченко: счастье не в деньгах. Должны быть условия, как в СКА 
Председатель совета директоров КХЛ и президент СКА - о втором Кубке 
Гагарина, переговорах с Калининым, сокращении КХЛ и Чернышенко. 
Епанчинцев возглавил "Спартак" 
Хоккейный клуб "Спартак" утвердил кандидатуру Вадима Епанчинцева на посту 
главного тренера. Контракт со специалистом подписан по схеме "1+1": на один 
год с возможностью дальнейшей пролонгации соглашения. 
В новый тренерский штаб красно-белых в качестве ассистентов главного 
тренера войдут Виктор Костюченок и Андрей Потайчук. 
Ранее Епанчинцев уже работал в "Спартаке" помощником главного тренера. 
Также он работал в молодежных командах "Атланты" (2011/13) и "Спартака" 
(2013/15), с 2015 по 2017 год тренировал "Сарыарку". Красно-белые в 
прошедшем сезоне заняли предпоследнее место в Западной конференции и не 
смогли пробиться в плей-офф. 
 Трямкин : переход из НХЛ - это "игра на понижение"? А кто сказал, что здесь 
хуже? Я не считаю, что это шаг назад.  
Береглазов продолжит карьеру в "Рейнджерс" 
Как стало известно "Чемпионату", Алексей Береглазов продолжит карьеру в 
НХЛ. Защитник магнитогорского "Металлурга", у которого 30 апреля 2017 года 
заканчивается контракт с уральским клубом, заключит соглашение с "Нью-Йорк 
Рейнджерс". Также хоккеистом интересовался петербургский СКА. 
В регулярном чемпионате-2016/17 23-летний хоккеист сыграл во всех 60 
матчах, записав на свой счет 19 (1+18) результативных баллов при показателе 
полезности "+9" и 20 минутах штрафного времени. 
В плей-офф Кубка Гагарина-2017 Береглазов сыграл 13 матчей, отметившись 6 
результативными передачами. 
Кто возглавит ЦСКА и трансферы с НХЛ. 12 интриг межсезонья КХЛ 
Новые контракты Ковальчука и Зарипова, сокращение КХЛ и работа для 
Квартальнова и Разина - обзор главных интриг межсезонья лиги. 
Россия выиграла у Словакии и сыграет с финнами в полуфинале ЮЧМ 
На юниорском чемпионате мира по хоккею 2017 сборная России в 
четвертьфинальном матче одолела хозяев турнира, команду Словакии, встреча 
завершилась со счетом 3:2 ОТ. В полуфинале россияне встретятся со сборной 
Финляндии, которая в своем четвертьфинале в результативной встрече 
сломила сопротивление команды Чехии - 6:5 ОТ. 
В составе россиян заброшенные шайбы на свой счет записали Кирилл Слепец 
и Иван Чехович, оформивший дубль. У Словакии забитыми голами сумели 
отметиться Адам Ружичка и Милош Фафрак. 
А. Свечников: хочу быть как брат, а о первом номере драфта НХЛ не думаю 
Российский хоккеист Андрей Свечников - о жизни в США, драфте НХЛ-2018, 
общении с братом Евгением и выступлении за сборную России. 
Двуреченский и Фефелов покинут "Югру" 
Генеральный менеджер "Югры" Евгений Хацей рассказал, что клуб расстанется 
с форвардами Никитой Двуреченским и Игорем Фефеловым. 
"С Игорем Владимировичем Захаркиным мы недавно достигли соглашения. Он 
приезжал, мы с ним общались, и он посмотрел видео с игрой наших хоккеистов. 
Тех, кого мы хотели, мы переподписываем. Двуреченский и Фефелов? Их не 



 

 

будет в команде в следующем сезоне", - сказал Хацей в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Владиславом Уткиным. 
Фефелов до "Югры" выступал за ЦСКА и "Сибирь". Там форварда 
преимущественно ценили за умение выполнять оборонительные функции, и 
наверняка он продолжит выступление в одном из клубов КХЛ. Двуреченский 
известен по выступлениям за московское "Динамо" и "Торпедо".  
Юниорская сборная России выиграла у Словакии и вышла в полуфинал ЧМ-
2017 

https://www.championat.com/hockey/article-271562-juniorskaja-sbornaja-rossii-
vyigrala-i-slovakii-i-vyshla-v-polufinal-chm-2017.html 

Похожие сообщения (2): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 апреля 2017 

• Sport.ру, Москва, 21 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Кто круче - Кошечкин или Дадонов! (Советский спорт, Москва, 20 апреля 
2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров называет свою версию 
пятерых героев финала Кубка Гагарина-2017. 
Василий КОШЕЧКИН 
(Металлург Мг) 
Если брать за основу расхожую фразу, что вратарь - это полкоманды, то 
Кошечкин в финале был гораздо больше, чем половина "Магнитки". Уже 
говорил раньше и еще раз повторю: Василий заслуженно получил приз самого 
ценного игрока Кубка Гагарина. 
Если в регулярке основной голкипер "Металлурга" еще брал паузы, давая 
нюхнуть пороху молодому Самсонову, то плей-офф отыграл на одном дыхании. 
А уж в финале и вовсе вышел на пик своей формы. Он же за пять матчей 
отразил 203 броска! 
В решающих встречах Кошечкин подтвердил свое реноме. Доказал, что он один 
из лучших голкиперов КХЛ. В том, что "Магнитка" вышла в финал и на равных 
билась со СКА - огромная его заслуга. 
Ему вообще забивать трудно. Василий - здоровенный и очень высокий. В 
ближнем бою такого вратаря переиграть очень сложно. Особенно когда он не 
просто большой, а еще и очень техничный, хорошо читает игру и обладает 
великолепной реакцией. 
Евгений ДАДОНОВ 
(СКА) 
За последние пару лет Евгений немного ушел в тень. Мы чаще говорим о его 
партнерах по звену. Или об игре всей тройки. Но вот в этом финале Дадонов 
проявил себя великолепно! И не только как часть ударной тройки СКА, но и 
индивидуально. 
У этого форварда хорошая скорость, он умеет обыграть соперника "один в 
один". Причем в обводку идет с удовольствием. Вроде не обладает 
внушительными габаритами, но физически это очень крепкий игрок. Обратите 
внимание, даже когда он без скорости, у борта или в углу площадки, отобрать у 
Евгения шайбу очень трудно. 
Ну а самое главное - армеец проявил в финале свои бомбардирские качества. 
В самые ответственные моменты матча он не боялся брать игру на себя и 
решать судьбу поединка. Главное, он забивает так, что не придерешься. Там 
или высокое мастерство, или красивая комбинация всего звена. Но среди всех 

https://www.championat.com/hockey/article-271562-juniorskaja-sbornaja-rossii-vyigrala-i-slovakii-i-vyshla-v-polufinal-chm-2017.html
https://www.championat.com/hockey/article-271562-juniorskaja-sbornaja-rossii-vyigrala-i-slovakii-i-vyshla-v-polufinal-chm-2017.html
http://belarushockey.com/nhl/news/news197692/
http://www.sport.ru/hockey/Aleksey_Bereglazov_pereydet_v_Reyndjers/article351234/


 

 

форвардов СКА Дадонов выделялся. Это бесспорно. За это он и получил 
звание лучшего нападающего финала. 
Вадим ШИПАЧЕВ 
(СКА) 
Этот нападающий вниманием не обделен. Особенно с тех пор, как он покинул 
родной Череповец и перебрался в Санкт-Петербург. 
Шипачев - тонкий и умный игрок, который за последние два года очень здорово 
прибавил. Раньше ему немного не хватало физической крепости. А сейчас он 
достиг гармонии - есть и мощь, и светлая голова, и великолепная техника. 
Все это делает Вадима классическим центральным нападающим, который 
готов дирижировать атакой своего звена, распределять шайбу между 
партнерами. А с другой стороны, он и сам может великолепно завершить 
голевую комбинацию. 
Особенно Шипачев опасен при розыгрыше большинства. Вроде соперники и 
знают, как это звено реализует лишнего. Но Вадим постоянно оказывается на 
убойной позиции. 
Не подвел он болельщиков СКА и в этом финале - подтвердил свой высокий 
уровень. И напрасно болельщики других команд упрекают Шипачева в 
нарочитых демонстративных падениях. Лично я такого за ним не замечал. 
Виктор АНТИПИН 
(Металлург Мг) 
Как-то незаметно этот защитник вырос в ведущего игрока своего клуба и 
сборной России. И что мне нравится именно в Атипине. большинство наших 
защитников - типичные домоседы. Они не часто подключаются к атакам, не 
слишком результативны. Если и забивают, то только при игре в большинстве - 
бросками от синей линии. 
А вот Антипин - совсем другое дело! Это продолжатель лучших традиций 
нашего хоккея, если говорить об игроках обороны. Виктор никогда не боится 
идти вперед и подключаться к атаке. Видно, что он не скован никакими 
рамками. 
И это вовсе не означает, что он о своих прямых обязанностях забывает. Нет, 
Антипин все делает своевременно. В зависимости от ситуации на площадке. 
Вы обратите внимание на его статистику в плей-офф. Он же в Кубке Гагарина 
семь шайб наколотил! Ровно столько же, сколько капитан "Магнитки" Сергей 
Mo-зякин и лидер атак СКА Никита Гусев. А уж среди защитников он тут точно 
лучший. 
Причем три шайбы Виктор забросил в финале. Стал самым результативным в 
своем звене. Кстати, по вполне понятным причинам. Тройку Коваржа питерцы 
прикрыли напрочь! Не дали Мозякину и Зарипо-ву пространства. А Антипин и в 
этих условиях продолжил забивать. 
Александр БАРАБАНОВ 
(СКА) 
Пусть мой выбор станет для кого-то неожиданным, но мне очень нравится этот 
форвард. Я за Барабановым и в сборной пристально слежу, начиная с Кубка 
"Карьяла". И вижу, что он прямо по ходу сезона обрастает очень полезным 
опытом, матереет на глазах. 
В финале Александр поразил своей самостоятельностью. Ведь у молодых как 
бывает? Попадет в тройку к именитым мастерам и начинает им подыгрывать, 
теряется на их фоне. 
Но про Барабанова такого не скажешь! Это индивидуальная величина. При 
этом он свою игру легко вписывает в действия всего звена. Вспомните, он, 
когда даже вместе с Ковальчуком играл, не тушевался. И еще вопрос - кто был 



 

 

в этот момент больше заметен на площадке. Мощный, быстрый, прекрасно 
ведет единоборства, часто выходит из них победителем. Вот еще бы 
результативность подтянуть на более высокий уровень! Но уверен, что и за 
этим дело не станет. 

К заголовкам сообщений 

"Мы сильнее. Нам не нужна была помощь судей". Кто приехал в СКА и 
сразу выиграл (Советский спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
В 25 лет Сергей Плотников уехал в "Питтсбург", затем его обменяли в 
"Аризону", а через год он подписал контракт со СКА и взял Кубок Гагарина.  
"Сделали то, что обещали друг другу в раздевалке"  
- Прошло уже несколько дней после чемпионства. Осознание победы пришло?  
 - Оно только начинает приходить. Понимаем, что был тяжелый сезон, в 
котором мы достигли того, чего хотели. Сделали то, что обещали друг другу в 
раздевалке.  
- Общий счет в матчах плей-офф получился 16-2. Ожидали, что получится 
победить так уверенно? 
 - Сложно сказать, об этом никогда не думаешь. Хочется просто выиграть 16 
раз, а как ты это сделал и сколько раз проиграл - неважно.  
- У команды была традиция - каждая победная шайба в раздевалке вбивалась в 
деревянный пень. Кто это придумал?  
 - Честно говоря, не знаю. Но какая-то традиция всегда должна быть. Это 
интересно и дает дополнительные эмоции. Вбивание гвоздя сближает 
коллектив. У меня в карьере подобная традиция была только в сборной.  
- Вы какой-нибудь гвоздь вбивали?  
 - Да, когда победную шайбу забил "Локомотиву". Ее доверили вбить.  
"Понимал, что по организации СКА не уступает клубам НХЛ"  
- Как никогда много в этом плей-офф говорили о судействе. Как избегать этого?  
 - Наверное, этот вопрос нужно задать руководству. Думаю, как-то этот будет 
решаться, потому что проигравшие всегда будут уповать на что-то. В первую 
очередь - на судей.  
- Вас отвлекали эти разговоры?  
 - Мы не думали об этом, потому что знали, что мы сильнее и лучше играем. 
Нам не нужна была помощь судей.  
- Когда вы возвращались в Россию из НХЛ, говорили, что не хватает 
уверенности. За сезон в СКА вернули ее?  
 - Конечно. Уверенность пришла, в первую очередь, из-за того, что доверили 
больше игрового времени. Даже когда тренеры выпускают в меньшинстве, все 
равно понимаешь, что на тебя надеются. Это помогает.  
- Ожидания, с которыми вы возвращались в КХЛ, оправдались? 
 - Ехал в СКА и знал, что тут очень хорошая организация. Понимал, что никакой 
разницы с НХЛ не будет. Так и получилось. Я очень доволен, что я в СКА.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/974255 

К заголовкам сообщений 

Из золотой клетки туда, где сжигал мосты. Вернется ли Ковальчук в НХЛ? 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Останется ли Илья Ковальчук в СКА или по окончании контракта с клубом из 
Санкт-Петербурга постарается вернуться в НХЛ? 
Четыре года назад хоккейный мир шокировала новость: Илья Ковальчук 
завершает карьеру! О том, что 30-летний форвард "Нью-Джерси" повесит 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/974255


 

 

коньки на гвоздь, речи не шло. Ковальчук завершал карьеру в НХЛ, чтобы 
заключить многомиллионный контракт со СКА. Вернувшись в Россию, 
суперфорвард стал самым высокооплачиваемым игроком не только клуба с 
берегов Невы, но и всей лиги. По известным нам данным, он получает свыше 
300 млн рублей в год. И вот 30 апреля 2017 года, то есть меньше чем через две 
недели, соглашение Ковальчука со СКА истекает. Какое продолжение карьеры 
выберет Илья? Мы взвесили "за" и "против" его возвращения в Национальную 
хоккейную лигу. 
"ЗА" 
Главный аргумент за возвращение Ильи Ковальчука в НХЛ это, как ни странно, 
выступление Александра Радулова за "Монреаль". Совсем недавно 
применительно к сильнейшей лиге мира их рассматривали как единое целое. 
Мол, два топ-форварда из России с не самой однозначной репутацией, но с 
завышенными требованиями по зарплате. К тому же Радулова с Ковальчуком 
не взяли на Кубок мира, что вызвало непонимание даже за океаном. И если 
возвращение одного из опальных нападающих превзошло все ожидания, то 
почему бы другому не пройти по проторенной дорожке? То, как зажигает 
Радулов в составе "Канадиенс", должно не только вселить в Ковальчука 
уверенность, что он может так же, но и развернуть лицом генеральных 
менеджеров. Большинство руководителей клубов НХЛ с осторожностью 
относились к рынку свободных агентов, памятуя о примере Александра Семина 
но теперь многое может измениться. Риск Марка Бержевена в отношении 
Радулова оправдался, и это вполне годится на сигнал для его коллег. Тем 
более что какими бы ни были обстоятельства отъезда Ковальчука из НХЛ, но 
по взрывоопасности характера он даже близко не стоит с Радуловым. 
 Если Ярослав Дыбленко подписывается на два года в "Нью-Джерси", то 
неужели Ковальчук с его уровнем мастерства, опытом и репутацией не сможет 
заключить контракт в лучшей лиге мира?  
Нужен ли Ковальчук клубам НХЛ? В эпоху, когда заокеанские клубы подчистую 
вычищают европейский рынок, а из АХЛ нет должной подпитки, проходить мимо 
игрока такого калибра кощунственно. В конце концов, если Ярослав Дыбленко 
подписывается на два года в "Нью-Джерси", то неужели Ковальчук с его 
уровнем мастерства, опытом и репутацией, не сможет заключить контракт в 
лучшей лиге мира? К тому же в грядущее межсезонье кадровый дефицит в НХЛ 
может достигнуть своего пика. Виной тому - появление "Вегаса". Новый клуб не 
только заберет игроков на драфте расширения, но и сам откроет охоту на 
свободных агентов. Не секрет, что руководство "рыцарей" засматривается на 
Вадима Шипачева и Евгения Дадонова. Так почему бы не рассмотреть вариант 
с приглашением их звездного одноклубника? 
Засиделись. Ковальчук, Семин и другие игроки, которым пора менять команду 
Ковальчук, Семин, Зарипов, Ткачев - кто может сменить команду в грядущее 
межсезонье и кому это пойдет на пользу? 
При рассуждениях о возможном возвращении Ильи в НХЛ все упирается в 
соотношение цена-качество. Ковальчук - не Дыбленко и даже не Панарин, на 
минимальные деньги за океан он не поедет, его и здесь неплохо кормят. Играть 
на понижение, то есть соглашаться на контракт менее $ 5 млн, он вряд ли 
будет. На кого при возможных переговорах может ориентироваться Илья? Да 
хотя бы на того же Радулова, который согласился на $ 5,75 млн, ударно 
отыграл сезон и теперь претендует на совершенно иную сумму. Также можно 
вспомнить статистику Ковальчука в последний полноценный сезон за "Нью-
Джерси" и сопоставить, сколько получают игроки его калибра. 80 очков за 
регулярный чемпионат - это уровень лучших бомбардиров НХЛ вроде 



 

 

Владимира Тарасенко и Никиты Кучерова. В данном случае есть масса 
оговорок, начиная с того, что результативность в лиге за эти годы упала, и 
заканчивая тем, что сам Ковальчук стал на пять лет старше. Тем не менее 
богатая предыстория играет за Илью. Ему есть что предъявить при 
переговорах. 
Ковальчук и Дацюк - на выход! Как выглядел бы СКА при потолке зарплат 
СКА выиграл Кубок Гагарина, примерно вдвое превысив потолок зарплат. 
Каким бы был состав чемпионов, не будь в КХЛ налога на роскошь? 
Возраст, а Ковальчуку совсем недавно исполнилось 34 года, не должен стать 
помехой для возвращения в НХЛ. Когда Яромир Ягр уезжал из Омска, ему было 
39 лет. В том же возрасте Алексей Ковалев подписывал контракт с "Флоридой" 
после неудачного сезона за "Атлант". Ковальчук не только моложе, но и у него 
за плечами лучший сезон за все четыре года, проведенных в России. По 
крайней мере, что касается регулярного чемпионата. Вопрос лишь в том, нужен 
ли самому Илье этот вызов. С одной стороны, у него есть дом в Майами 
("Флорида" и "Тампа", ау!), а в КХЛ он выиграл все, что можно, а кое-что и 
дважды. На родине выше головы он уже не прыгнет, а вот восполнить пробел в 
виде кубка Стэнли - это то, ради чего можно выйти из зоны комфорта. Однажды 
он уже доводил "Нью-Джерси" на своей большой спине до финала. Теперь, 
пусть не в роли лидера, а в качестве опытного игрока и надежного снайпера, он 
может стать недостающим элементом пазла для одного из контендеров. 
 Возраст, а Ковальчуку совсем недавно исполнилось 34 года, не должен стать 
помехой для возвращения в НХЛ.  
"ПРОТИВ" 
Впрочем, в коллекции двукратного чемпиона мира и двукратного обладателя 
Кубка Гагарина нет не только главного трофея НХЛ. Олимпийское золото - вот 
что рискует остаться непокоренным одному из лучших российских хоккеистов 
XXI века. Впрочем, среди своего поколения он такой не один. Но если 
Александру Овечкину для того, чтобы сорваться в Южную Корею, нужно 
разругаться вдрызг с Гэри Беттмэном и наплевать на правила лиги, то 
Ковальчук может сделать все законно и без конфликтов. Ему достаточно 
остаться как минимум еще на один год в России. Само по себе участие в 
Олимпиаде не дает гарантии победы в ней, даже с учетом того, что в Пхенчхан 
не приедут энхаэловцы. Однако круг претендентов и в целом уровень 
соперников недвусмысленно намекает на то, что выиграть Олимпийские игры 
Ковальчуку будет гораздо проще, чем Кубок Стэнли. Да, мы пока не знаем, 
рассматривает ли Знарок Илью в качестве претендента на поездку на Игры-
2018, и многое здесь прояснится только после чемпионата мира, но вокруг 
заокеанской карьеры Ковальчука тумана не в пример больше. 
Заслужил ли СКА Кубок и нужно ли сохранить Ковальчука? Мнение экспертов 
Бадюков, Кожевников и Сушинский - о победе СКА в Кубке Гагарина, 
перспективах Ковальчука и игре первого звена "Магнитки" в финальной серии. 
Нужен ли Ковальчук реальным претендентам на Кубок Стэнли? Те, кто 
нацеливается на главный трофей НХЛ, как правило, почти не имеют 
пространства для маневра под потолком зарплат. Разгружая платежную 
ведомость, они по примеру "Чикаго" и Панарина заключают контракты новичков 
с незадрафтованными европейцами. Ковальчук этому фотороботу не 
соответствует даже с большой натяжкой. К тому же вызывает вопросы 
эффективность Ильи в кубковых матчах. Да, был тот самый плей-офф НХЛ 
2012 года, но это скорее исключение из правил. Большую часть своей 
заокеанской карьеры Ковальчук провел в беспросветной "Атланте", а за четыре 
года в России показал себя настоящим лидером лишь однажды, когда взял со 



 

 

СКА первый кубок и был признан MVP розыгрыша Кубка Гагарина. Тот успех 
можно объяснить тем, что герой Квебека выступал под руководством Быкова и 
Захаркина. Без хорошо знакомых тренеров, которые знают к нему подход, 
Ковальчук в плей-офф неизменно затухает. Год назад капитан СКА был 
выведен из состава, а этой весной стал единственным форвардом "армейцев" с 
отрицательным показателем полезности. 
Кого-то из генменеджеров может смутить некубковость Ковальчука, кого-то - его 
возраст. Сам Илья рискует не сойтись в переговорах о сумме контракта, все-
таки к хорошему быстро привыкаешь. Да и олимпийским фактором нельзя 
пренебрегать. Это для игроков средней руки в самом расцвете Южная Корея не 
самый четкий ориентир, а для 34-летней звезды реальный и, возможно, 
последний шанс уйти великим. Но главная причина "против" возвращение 
Ковальчука в НХЛ - это регламент лиги, который предполагает целый арсенал 
палок в колеса тому, кто вдруг одумался после завершения карьеры и жаждет 
вновь играть среди сильнейших игроков мира. Для того чтобы вернуться за 
океан, Илье и его новому клубу нужно получить согласие всех генеральных 
менеджеров клубов НХЛ. Всего одного "нет" будет достаточно для блокировки. 
И поводов отказать Ковальчуку, поверьте, немало. Здесь и нежелание 
укреплять соперников, и принципиальность. То, как россиянин однажды 
обошелся с "Дэвилз", ему не простили не только фанаты клуба, но и лица 
напрямую незаинтересованные. Перед Ковальчуком могут поставить 
корпоративный шлагбаум только ради того, чтобы другим было неповадно.  

https://www.championat.com/hockey/article-271544-vernjotsja-li-ilja-kovalchuk-v-nhl-
ili-prodlit-kontrakt-so-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Еще 5 хоккеистов, которые могут сыграть за СКА (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 20 апреля 2017) 
Автор AllHockey.Ru нашел еще пять потенциальных новичков для обладателя 
Кубка Гагарина.  
Стало известно, что нападающий "Нью-Джерси" Сергей Калинин близок к 
возвращению в Россию, причем играть будет не в родном Омске, где он мог 
стать одним из лидеров команды, а в базовом клубе сборной - СКА. Сложно 
сказать, зачем Олегу Знарку понадобился такой специфический хоккеист, 
который не способен играть в первых двух звеньях, но тем не менее, скорее 
всего форвард подпишет контакт с клубом с берегов Невы.  
Мы уверены в том, что это подписание будет не единственным со стороны 
руководства СКА. Хотя и говорят, что Шипачев, Дадонов и Гусев железно 
остаются в Петербурге, чтобы в следующем феврале попробовать завоевать 
золото Пхенчхана, но не стоит быть в этом уверенном на 100 процентов, 
потому что в ситуации с приездом игроков из НХЛ все может измениться в 
любой момент.  
Анатолий Голышев ("Автомобилист") 
22-летний форвард из Екатеринбурга провел в "Автомобилисте" очень 
неоднозначный сезон, который включил в себя и конфликт с Андреем Разиным, 
который закончившейся для игрока не только розовой майкой позора, но и 
ссылкой в Нижний Тагил. При этом статистика Голышева в уральском клубе в 
регулярном чемпионате полностью разочаровала, особенно в сравнении с 
предыдущим сезоном, который у форварда получился просто ураганным - 7 
голов против 25.  
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При этом на другом фронте - в сборной под руководством Олега Знарка 
Голышев, наоборот, выглядел очень уверенно, особенно, круто получалось у 
него играть, если центральным в тройке выходил Владимир Ткачев. Сложно 
сказать, в чем причина этой метаморфозы, но нельзя исключать и тот факт, 
что, проведя классный позапрошлый сезон, Голышев потерял моральную 
мотивацию и ему нужен был новый вызов, который он и нашел для себя в 
рядах сборной. Поэтому переход в базовый клуб сборной нынешним летом 
выглядит логичным продолжением карьеры для одного из самых талантливых 
российских молодых хоккеистов. 
Павел Бучневич ("Нью-Йорк Рейнджерс") 
Когда Бучневич уезжал в "Рейнджерс", немногие верили, что у этого хоккеиста 
сразу получится в НХЛ. Но крайний правый форвард из Череповца начал 
доказывать, что не зря в молодые годы его называли возможным преемником 
Евгения Малкина. Был период, когда Бучневич стабильно набирал очки, а 
тренеры "Рейнджерс" доверяли ему и делали комплименты в прессе.  
Но конец сезона оказался скомканным - нападающий практически не 
появляется на льду и его перспективы на будущий сезон пока выглядят 
туманными. Если тренерский штаб "Рейнджерс" будет видеть его в составе 
одной из первых троек нападения - это один расклад, если же он будет 
болтаться между основой и АХЛ, то в этом ничего хорошего для такого 
хоккеиста нет, потому что по уровню своего таланта он обязан получать время 
в большинстве. Поэтому вариант его аренды в СКА хотя бы на один сезон не 
выглядит фантастикой. 
Владимир Ткачев ("Ак Барс") 
Не зря этого форварда болельщики "Ак Барса" назвали лучшим игроком в 
нынешнем сезоне - Ткачев действительно круто проявил себя, хотя тактические 
схемы Билялетдинова в последние годы вряд ли способствуют креативной 
игре. Но Ткачев и в этих условиях проявил себя наилучшим образом, став 
первым бомбардиром казанского клуба в плей-офф.  
Ткачев пользовался большим доверием Олега Знарка и в сборной - он 
единственный хоккеист, который сыграл на всех этапах Евротура. И 
неудивительно, что именно уроженец Днепропетровска на данный момент 
является лучшим бомбардиром сборной в нынешнем сезоне. 
Много говорят о возможном отъезде Ткачева в НХЛ, и не случись демарша от 
Беттмэна и компании, то он, скорее всего, начал бы следующий сезон уже за 
океаном. Но теперь в преддверии Олимпиады вполне вероятен вариант, что 
один из лучших российских центральных нападающих не просто останется в 
КХЛ, но усилит базовый клуб сборной. Потому что Коскиранта - это хорошо, но 
за сборную России в Пхенчхане он точно не сыграет, как ни крути. 
Андрей Марков ("Монреаль") 
Андрей Марков долгое время считался одним из лучших российских 
защитников в НХЛ. И хотя это звание ему принадлежало только потому, что 
более молодые коллеги, что называется, не тянули, но факт остается фактом, 
да и статистика тому подтверждение.  
Сейчас Марков объективно едет с ярмарки, что и неудивительно - ему уже 39 
лет. Можно, конечно, повесить коньки на гвоздь и наслаждаться обеспеченной 
жизнью, как это сделал, например, Сергей Гончар, но есть у Маркова и вариант, 
которым воспользовался Павел Дацюк - поиграть в КХЛ, не сильно напрягаясь, 
но при этом получив изрядную долю славы и денег. В идеале - вернуться в 
"Динамо", но сейчас у бело-голубых не тот расклад, чтобы обеспечить должную 
компенсацию. Зато всегда есть СКА, где смогут обеспечить все, что нужно 
заслуженному хоккеисту, и в случае чего подменят на время плей-офф. 



 

 

Никита Нестеров ("Монреаль") 
Другой русскоговорящий защитник "Монреаля" летом будет на распутье: то ли 
подписывать совсем скромный контракт в НХЛ (на более или менее солидное 
соглашение рассчитывать не приходится в виду невыразительной игры в 
нынешнем сезоне), то ли вернуться в КХЛ, где особенно востребованы игроки 
обороны, способные неплохо передвигаться на коньках, а с этим никаких 
проблем у Нестерова нет.  
Впрочем, для Нестерова не будет никакого шага назад, если он на некоторое 
время переедет в КХЛ. Его карьера в НХЛ затормозилась, никакого развития 
нет, хоккеист не получает достаточной игровой практики, а в КХЛ он получит 
это в большом количестве, и все будет зависеть только от него.  

http://allhockey.ru/article/show/289280-
Esche_5_hokkeistov_kotorye_mogut_sygrat_za_SKA 

К заголовкам сообщений 

Защитник СКА Динар Хафизуллин: После дубля стали называть 
кормильцем (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 21 
апреля 2017) 
Чемпионская раздевалка СКА на "Арене-Металлург" условно разделилась на 
два лагеря. Одна громко кричала и буянила, другая вела себя скромней, 
большей частью просто широко улыбаясь. 
Динар Хафизуллин относился ко второму лагерю, хотя имел моральное право и 
побуянить. Его вклад в победу в четвертой, по сути, решающей дальнейший 
характер серии, игре, стал ключевым - дубль в ворота Василия Кошечкина 
(кстати, первый на уровне КХЛ для воспитанника казанского хоккея).  
Мы вышли из бурлящей раздевалки, где надрывалась группа "Ленинград", а с 
потолка капало шампанское. Динар не уставал улыбаться. Поводов для 
хорошего настроения у него имелось немало. Наряду с общекомандным 
успехом 27-летний защитник отличился и на "личном" фронте: провел самую 
результативную в карьере "регулярку" (18 очков) и плей-офф (5).  
 - Динар, за вами уже второй Кубок Гагарина числится. Ощущения схожи?  
 - Конечно. Как и тогда, так и сейчас мы все счастливы. Позади непростой путь. 
После каждой победы мы прибивали в специальное бревно победную шайбу - 
такая традиция у нас имелась в этом розыгрыше Кубка Гагарина. И вот 
долгожданную шестнадцатую прибил сам Олег Валерьевич в Магнитогорске.  
 - Любопытная традиция. Но таким ли непростым был для вас плей-офф? Даже 
в финале в пять матчей уложились...  
 - Это только со стороны может казаться, что победа нам легко далась. Финал 
очень тяжело складывался. "Металлург" прекрасно играл, отличная команда.  
 - "Есть у нас свои методы" - говорили вы после четвертой игры о противоядии, 
которое нашел СКА тройке Коваржа, не вдаваясь в конкретику. Сейчас, когда 
серия закончилась, можно сказать, за счет чего остановили неуловимое, как 
считали многие, трио Мозякин - Коварж - Зарипов?  
 - У нас были четыре защитника, которые специально против этой тройки 
выходили. Нам сказали: "Играйте с ними плотнее". Таких мастеров в принципе 
тяжело закрыть. Но удача, наверное, была на нашей стороне - получилось.  
 - В том числе - у вас.  
 - Я редко против них выходил.  
 - В пятом матче вместе с Патриком Херсли - постоянно.  
 - Это тренеры что-то решили поменять. Так другие в основном играли.  
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 - После дубля в четвертой игре одноклубники подкалывали? Уж больно 
неожиданным он вышел в вашем исполнении.  
 - "Кормильцем" называли. За то, что, оказывается, кормлю команду шайбами.  
 - Мило.  
 - А так в плей-офф все серьезно - не до шуток, - смеется Динар. - На самом 
деле мне повезло с отскоками. Я воспользовался моментами, чему был очень 
рад. Четвертая игра очень важной была.  
 - Болячек за плей-офф много накопили?  
 - А после таких матчей, я думаю, ни одного до конца здорового хоккеиста нет. 
Что у нас, что у "Металлурга" повреждений хватает.  
 - Матчи плей-офф большей частью через день шли - как успевали 
восстанавливаться?  
 - Летняя предсезонная подготовка помогала. Мы тогда серьезно потрудились. 
Да и по ходу сезона у нас нелегкие сборы были. За счет них и выдержали этот 
марафон.  
 - Фирменные нагрузки Олега Знарока под кодовым названием "Пинск" 
минувшим летом были в вашей карьере самыми сложными?  
 - Не задумывался, если честно, но сейчас если вспомнить, да, действительно, 
едва ли было что-то сложней. Очень много бегали, а хоккеисты это в принципе 
не любят.  
 - После такого результата следующие сборы, наверное, с большей радостью 
будете воспринимать...  
 - Надеюсь. Хотя радость сборы редко вызывают, - искренне засмеялся Динар.  

http://www.sportsdaily.ru/articles/zashhitnik-ska-dinar-xafizullin-posle-dublya-stali-
nazyvat-kormilczem 

К заголовкам сообщений 

Геннадий Орлов: "У ЦСКА тот же бюджет, что и у СКА. Но почему-то СКА 
выиграл, а ЦСКА проиграл" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 
апреля 2017) 
Известный комментатор Геннадий Орлов выразил мнение, что критика в адрес 
СКА вызвана завистью. Армейцы в минувшем сезоне выиграли Кубок Гагарина, 
победив в финале "Металлург" из Магнитогорска (4-1). 
- Потрясающая победа, поздравляем руководство клуба и игроков, Ковальчук 
молодец. Провел лучший сезон. И вообще все ребята молодцы. Журналисты, 
особенно московские, пишут про СКА: самый большой бюджет, всех лучших 
игроков купили. Это старая песня: как только команда становится чемпионом, 
ей все завидуют.  
У ЦСКА те же деньги, что и у СКА. Но почему-то СКА выиграл, а ЦСКА 
проиграл. Магнитогорск - те же бюджетные условия. "Ак Барс", "Салават 
Юлаев"... Не надо говорить, что все куплено. На самом деле молодцы ребята. 
Даже собрав всех лучших футболистов, хоккеистов, не всегда получается 
победить. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-orlov-u-cska-tot-zhe-
byudzhet-chto-i-u-ska-no-pochemu-to-ska-vyigral-a-cska-proigral-1245694/ 

К заголовкам сообщений 

 
Епанчинцев назначен главным тренером ХК "Спартак", контракт подписан 
по схеме "1+1" (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
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Пост главного тренера московского "Спартак" занял Вадим Епанчинцев, 
контракт рассчитан на год с возможностью пролонгации еще на сезон, 
сообщается на официальном сайте хоккейного клуба. 
Агентство "Р-Спорт" 24 марта сообщало, что Епанчинцев, последние два 
сезона возглавлявший клуб Высшей хоккейной лиги (ВХЛ) "Сарыарка" 
(Караганда), расторг контракт с казахстанской командой по обоюдному 
согласию и возглавит "Спартак". 
"Спартак" в сезоне-2016/17 занял 13-е место в Западной конференции КХЛ по 
итогам регулярного чемпионата. С 10 октября обязанности главного тренера 
исполнял Алексей Ярушкин, сменивший Германа Титова.  

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119347440.html 

Похожие сообщения (20): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Газета.Ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• РИА Новости, Москва, 20 апреля 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Sports.kz, Караганда, 20 апреля 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 20 апреля 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 20 апреля 2017 

• Славянка (slawyanka.info), Санкт-Петербург, 20 апреля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Советский спорт  , Москва, 20 апреля 2017 

• ИА Булат (bulatamt.kz), Астана, 20 апреля 2017 

• Poliksal.ru, Сумы, 20 апреля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Sport.ру, Москва, 20 апреля 2017 

• MosDay.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Gorodskoyportal.ru/moskva, Москва, 20 апреля 2017 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Алексей Жамнов: "Задачи Епанчинцева предельны ясны: выход в плей-
офф" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов отметил, что Вадиму 
Епанчинцеву , назначенному на должность главного тренера красно-белых, уже 
пора выходить на новый уровень. По словам руководителя, перед новым 
наставником поставлена задача выхода в плей-офф.  
- У нас состоялось заседание попечительского совета, на котором были 
подведены итоги минувшего сезона и прошло обсуждение планов на 
перспективу, - цитирует Жамнова официальный сайт клуба. - Одним из главных 
вопросов повестки дня было утверждение нового тренерского штаба команды. 
Со стороны клубного руководства на пост главного тренера была предложена 
кандидатура Вадима Епанчинцева. Члены попечительского совета заслушали 
Вадима Сергеевича, который рассказал о своей хоккейной философии, проще 
говоря о том, какой он хочет видеть игру команды. В результате обсуждения его 
кандидатура и кандидатуры помощников были утверждены. 

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119347440.html
http://allhockey.ru/news/show/289249-Epanchincev_oficial_no_naznachen_glavnym_trenerom_Spartaka
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https://newsae.ru/novosti/epanchincev_spartaku_nado_nayti_balans_mezhdu_atakoy_i_oboronoy_chtoby_popast_v_pley-off/
http://www.sport.ru/hockey/Vadim_Epanchintsev_Budem_agressivno_atakovat_agressivno_oboronyatsya_-_derjat_/article351191/
http://mosday.ru/news/item.php?970446
http://gorodskoyportal.ru/moskva/news/news/34206330/
http://fanat1k.ru/news-172871-epanchintsev-soobshchil-chto-mog-stat-pomoshchnikom-glavnogo-trenera-hk-spartak.php


 

 

Вадим Епанчинцев не чужой человек для "Спартака". Он оставил яркий след в 
истории команды, когда еще сам выходил на лед. Затем приложил руку к 
победе молодежной команды в Кубке Харламова, являясь помощником Олега 
Браташа. Вадим Сергеевич прошел школу МХЛ и ВХЛ, пора ему выходить на 
новый уровень. И он готов сделать этот трудный шаг, готов к тому, что на него 
будет оказываться серьезное давление. Надеемся, что именно в "Спартаке" его 
тренерская карьера получит новый импульс, и он будет расти вместе с 
командой. Мы в клубе будем ему всячески помогать. Что касается задач, 
которые были озвучены перед новым главным тренером на попечительском 
совете, то они предельны ясны: выход в плей-офф. Другого не дано, мы и так в 
большом долгу перед нашими болельщиками. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-zhamnov-zadachi-
epanchinceva-predelny-yasny-vyhod-v-pley-off-1245526/ 

Похожие сообщения (12): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 

• Фратрия (fratria.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Советский спорт  , Москва, 20 апреля 2017 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 20 апреля 2017 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Bonjour (bonjournal.kz), Алматы, 20 апреля 2017 

• News.hi.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Spartakworld.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• ХК Спартак (spartak.ru), Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Епанчинцев: "Спартаку" надо найти баланс между атакой и обороной, 
чтобы попасть в плей-офф (ТАСС, Москва, 20 апреля 2017) 
Новый главный тренер хоккейного клуба "Спартак" Вадим Епанчинцев заявил, 
что команде нужно найти баланс между атакой и обороной для выхода в плей-
офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Слова Епанчинцева приводит 
пресс-служба клуба. 
Епанчинцев был назначен главным тренером "Спартака" в четверг. 
"Спартак" всегда отличался креативностью в нападении, это было его 
изюминкой, - сказал Епанчинцев. - По последним сезонам сказать этого нельзя, 
ведь задачу на сезон команда не выполняла. Прежде всего хотелось бы найти 
баланс между обороной и атакой, это позволит нам достичь той цели, которую 
ставят перед нами руководители клуба - как минимум, попасть в плей-офф. 
"Спартак" всегда отличался зрелищной игрой в атаке - будем стараться это 
использовать, но, повторюсь, не в ущерб обороне, потому как хоккей не стоит 
на месте, он двигается вперед, думаю, будем агрессивно атаковать, агрессивно 
обороняться - держать баланс". 
Специалист отметил, что у него были предложения от других клубов, но он 
выбрал "Спартак", потому что является его воспитанником. "Если говорить 
честно, у меня были и другие предложения, но когда поступает предложение от 
"Спартака", другого выбора быть не может, да и отдельно стоит отметить, что 
"Спартак" для меня - родной клуб. Ранее со мной уже велись разговоры о роли 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-zhamnov-zadachi-epanchinceva-predelny-yasny-vyhod-v-pley-off-1245526/
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https://news.hi.ru/sport/26957
http://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_36099/
http://www.spartakworld.ru/hc-spartak/22571-vadim-epanchincev-novyy-glavnyy-trener-spartaka.html
http://spartak.ru/news/vadim-epanchintsev-novyy-glavnyy-trener-spartaka/


 

 

помощника в тренерском штабе, но так сложилось, что буду работать в 
качестве главного". 
Контракт с 41-летним специалистом подписан на один сезон с возможностью 
продления еще на один год.  

http://tass.ru/sport/4198387 

Похожие сообщения (6): 

• Фратрия (fratria.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• ХК Спартак (spartak.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Sport.ру, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Шанс поехать в НХЛ выпадает раз в жизни, решение играть там 
осознанное - Дыбленко (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Российский хоккеист Ярослав Дыбленко заявил, что решение заключить 
контракт с клубом НХЛ "Нью-Джерси Дэвилз" является осознанным, потому что 
шанс сыграть в этой лиге выпадает раз в жизни. 
Защитник сборной России по хоккею Ярослав Дыбленко, выступавший в 
минувшем сезоне за московский "Спартак", подписал двухлетний контракт 
новичка с "Нью-Джерси Девилз". В завершившемся сезоне КХЛ 23-летний 
хоккеист забросил четыре шайбы и сделал семь результативных передач в 51 
матче.  
"Это новый этап в жизни, придется заново всем все доказывать. Но мне не 
страшно. Чего бояться? Бояться и в лес не ходить, что ли? Будет как минимум 
интересно, - сказал Дыбленко по телефону. - Это совместное решение с моим 
агентом, оно полностью осознанно. Мне уже 23 года, такой шанс выпадает раз 
в жизни. Тем более, я не драфтованный, и клуб конкретно заинтересовался 
моей кандидатурой, следил за мной долгое время, смотрел игры. Вышли на 
связь и сразу предложили контракт, без каких-то долгих переговоров. Сказали: 
"Он нам нужен". Спросили готов ли я поехать, я сразу сказал, что готов. Мы с 
агентов взвесили все "за" и "против" и пришли к выводу, что надо ехать". 
"Я понимаю, что контракт двусторонний, и нужно будет вгрызаться за шанс 
играть в НХЛ, - добавил собеседник агентства. - Но там любому нелегко - и 
звезде, и парням с двусторонним контрактом. Я очень доволен, что меня 
пригласили. Каждый хоккеист с маленького возраста имеет желание играть в 
НХЛ, как все великие звезды. Я из тех же, что скрывать". 
Дыбленко расстроен тем, что из "Нью-Джерси" в минувшем сезоне уехал другой 
российских хоккеист Сергей Калинин. "В команде никого не знаю, - отметил он. - 
Там был Серега Калинин, но, к сожалению, его обменяли. Жаль, ведь с русским 
хоккеистом было бы легче адаптироваться. Теперь придется одному, но ничего 
страшного в этом нет. К сложностям я готов, от этого все равно никуда не 
убежать". 
"Я благодарен Алексею Жамнову (первому вице-президенту и генеральному 
менеджеру "Спартака", ранее генеральному менеджеру "Атланта"). Столько лет 
вместе, он меня защищал, много всего хорошего сделал. У меня не было 
никогда проблем с руководством, ни в "Атланте", ни в "Спартаке". Я всем 

http://tass.ru/sport/4198387
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http://www.sport.ru/hockey/Vadim_Epanchintsev_Budem_agressivno_atakovat_agressivno_oboronyatsya_-_derjat_/article351191/


 

 

благодарен, с кем пересекался за это время: и тем, кто в молодежке помогал, и 
кто в первую команду поднял", - резюмировал Дыбленко.  

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119357943.html 

Похожие сообщения (9): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Фратрия (fratria.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Newstes.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Чемпионат.com  , Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" с Епанчинцевым: снова в подвал? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
Красно-белые объявили фамилию нового главного тренера, с кем вели 
переговоры с начала марта. Им стал бывший наставник "Сарыарки" 
выступавший за москвичей с 1993 по 97 год. Что ждет КХЛ? 
Руководство "Спартака" в очередной раз совершило необъяснимый ход, сделав 
ставку на специалиста без серьезного опыта самостоятельной работы. За какие 
заслуги Епанчинцев получает такое доверие в "Спартаке" ? Особенно в момент, 
когда на рынке находятся состоявшиеся специалисты - Федор Канарейкин , 
Владимир Юрзинов-младший , Андрей Разин . Да и Дмитрий Квартальнов , как 
был фантастично не выглядел вариант с его приходом, пока находится без 
работы. 
Точно знаю, что как минимум двое из этого списка с удовольствием пошли бы 
работать в столичный клуб. Вариант с Канарейкиным одно время казался 
реальным, а потом был зарублен на верху. Зато всерьез рассматривалась 
кандидатура Сергея Шепелева , который давно ничего не добивался. По итогу 
весь переговорный процесс выглядит как минимум странно. Ведь ни одного 
убедительного довода в пользу назначения Епанчинцева попросту нет. Более 
того, по нашей информации, некоторые заслуженные ветераны "Спартака" 
категорически выступали против его кандидатуры. 
Разумеется, новый тренер - не злой гений или какой-то проходимец. 
Нормальный мужик, который, как говорят, умеет выстраивать хорошие личные 
отношения с игроками. В качестве главного тренера он поработал в МХЛ и ВХЛ. 
Это можно назвать хорошей практикой, позволившей прогрессировать ему как 
специалисту, если у него за душой были бы серьезные достижения. Но Кубок 
Харламова и Кубок мира среди молодежных команд МХК "Спартак" выиграл 
соответственно с Олегом Браташом и Владимиром Тюриковым, а Епанчинцев 
трудился при них только ассистентом. "Сарыарка" - один из самых богатых 
клубов ВХЛ - вылетел текущей весной уже в первом раунде плей-офф. Этого, 
согласитесь, мало, чтобы претендовать на ключевое место в команде, 
рассчитывающей чего-то добиться. 
Нынешнее решение имеет смысл только в том случае, если столичный клуб 
уже махнул рукой на следующий сезон и хочет экспериментировать, не ставя 
перед собой серьезную цель. Хотя два провальных года в исполнении 
"Спартака" должны по всей логике говорить об обратном. Но за ставку на 
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Германа Титова и Алексея Ярушкина никто ответственности из причастных к 
этим назначениям людей не понес. 
Ладно, место в плей-офф завоевать тяжело. Конкуренция на Западе высока, 
финансы у клуба ограничены, но разве это мешает при правильной работе 
создать задел на будущее? Однако за это время в основном составе 
закрепился всего один молодой игрок из системы клуба - защитник Провольнев. 
Совершенно не растут Дыбленко, Шмелев, Сорокин, Лещенко. Хотя они и по 
молодежным сборным поиграли, а последний даже на Евротуре засветился. 
Складывается ощущение, что у владельцев клуба результат стоит далеко не на 
первом месте. Правда, это все смотрится нелогично на фоне того, какую 
титаническую работу ведет маркетинговая служба, выпрыгивая из штанов, 
чтобы сделать посещение матчей красно-белых приятным и запоминающимися 
для зрителей. Если бы такие же усилия прикладывались непосредственно к 
спортивной составляющей, то красно-белые как минимум должны были биться 
за выход в полуфинал Западной конференции. Сейчас налицо все признаки 
того - от тренерского назначения до невнятной селекции - что и в следующем 
сезоне прославленная в далеком прошлом команда будет обитать в турнирном 
подвале.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-s-epanchincevym-snova-v-
podval-1245639/ 

К заголовкам сообщений 

 
Александр Гулявцев останется на посту главного тренера ХК 
"Северсталь" - Кознев (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Александр Гулявцев хорошо отработал в дебютном для себя сезоне в КХЛ и 
останется на посту главного тренера хоккейного клуба "Северсталь", сообщил 
директор череповецкой команды Алексей Кознев. 
Гулявцев, ранее не работавший в КХЛ, подписал однолетний контракт с 
"Северсталью" в апреле прошлого года. По итогам минувшего регулярного 
чемпионата КХЛ череповчане заняли 11-е место в Западной конференции и 
остались за бортом плей-офф. 
"Александр Гулявцев был приглашен в клуб перед началом прошлого сезона и, 
я считаю, отработал хорошо в своем дебютном чемпионате КХЛ. Он останется 
в клубе. Помощников определим, точно войдет в тренерский штаб Павел 
Торгаев, который во время выступлений за "Северсталь" был капитаном 
команды". 

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119338288.html 

Похожие сообщения (12): 

• 123ru.net, Москва, 20 апреля 2017 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 20 апреля 2017 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 20 апреля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Newstes.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 апреля 2017 
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• Новости Вологоды (vologodka.ru), Вологда, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Финансирование ХК "Северсталь" подтверждено на 3 года на высоком 
уровне - Кознев (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Финансирование хоккейного клуба "Северсталь" подтверждено на три года, с 
учетом прошлого года, на достаточно высоком уровне, и оно стабильное, 
заявил директор череповецкой команды Алексей Кознев. 
Перед началом сезона-2015/16 финансирование череповецкого клуба было 
увеличено до 990 миллионов рублей. По итогам минувшего регулярного 
чемпионата КХЛ "Северсталь" заняла 11-е место в Западной конференции и 
осталась за бортом плей-офф. 
"Северсталь" всегда отличалась тем, что у нас стабильное финансирование, 
игроки и персонал получают зарплаты вовремя. Это немаловажный фактор. 
Компания "Северсталь" выполняет свои обязательства качественно и в полном 
объеме. Финансирование подтверждено на три года (с учетом прошлого года) 
на достаточно высоком уровне, и оно стабильное. В лиге знают о том, что у нас 
нет задолженностей, и в этом отношении наш клуб один из первых".  

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119337185.html 

Похожие сообщения (9): 

• 123ru.net, Москва, 20 апреля 2017 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 20 апреля 2017 

• Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 20 апреля 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Newstes.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Никита Трямкин: "Не считаю, что переходом в "Автомобилист" "понизил 
себя" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
Российский защитник " Никита Трямкин, вернувшийся из "Ванкувера" в 
"Автомобилист", в интервью официальному сайту екатеринбургского клуба 
объяснил причины такого решения. По его словам, в другую команду он 
перейти не мог. 
- Какие впечатления от возвращения в родную команду?  
- Самые лучшие, ведь я вернулся домой. Эмоции самые положительные. 
- Успели с кем-то из игроков "Автомобилиста" встретиться?  
- Нет. Пока не встречались. Сейчас у меня по-прежнему много дел. 
Ежедневные поездки. Каждый день загруженный. Но мы договорились, что в 
ближайшие пару дней непременно увидимся. 
- С семьей успели повидаться?  
- Вот это время как раз было на семью. Родные, дедушки, бабушки. Они нас с 
женой целый год не видели, надо им тоже время уделить. Не так, чтобы на 10 
минут приехать, а по-настоящему приехать, посидеть, пообщаться. 
- Не считаете, что ваш переход из НХЛ - это "игра на понижение"?  
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- А кто сказал, что здесь хуже? Я не считаю, что это шаг назад. Решение о 
нашем совместном будущем мы приняли всей семьей. Поэтому я не считаю, 
что этим шагом "понизил себя". 
- А что стало решающим фактором при переходе в "Автомобилист"?  
- В другую команду я в принципе не мог перейти. В случае возвращения домой 
даже не обсуждалось, что я поеду именно сюда. 
- Многие болельщики вас сватали в СКА...  
- Ну... Что поделать? У каждого свое мнение. Если слушать все мнения, как 
жить тогда? 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikita-tryamkin-ne-schitayu-chto-
perehodom-v-avtomobilist-ponizil-sebya-1245438/ 

Похожие сообщения (6): 

• Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• ИА Европейско-Азиатские новости (ЕАН) (eanews.ru), Екатеринбург, 20 
апреля 2017 

• 123ru.net, Москва, 20 апреля 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Sport5online.com, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Трямкин может стать одним из столпов обороны ХК "Автомобилист" - 
Крикунов (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Хоккеист Никита Трямкин, подписавший контракт с "Автомобилистом", может 
стать одним из лидеров обороны клуба, заявил агентству "Р-Спорт" главный 
тренер екатеринбуржцев Владимир Крикунов. 
Трямкин, являющийся воспитанником "Автомобилиста", выступал в КХЛ на 
протяжении четырех сезонов, проведя в общей сложности 203 матча в 
регулярных чемпионатах и плей-офф и набрав 29 (9 шайб + 20 передач) 
баллов за результативность. В 2014 году защитник был выбран "Ванкувером" 
под общим 66-м номером на драфте НХЛ, а в марте 2016-го заключил 
двухлетний контракт с канадским клубом, за который сыграл 79 матчей и 
набрал 11 (3+8) очков. 
"Я очень доволен возвращению Трямкина. Никита поиграл в НХЛ, это 
интересный молодой игрок. Мы укрепили линию обороны, и Никита может стать 
одним из ее столпов. Без обороны никуда. Без нее не будет и атаки", - сказал 
Крикунов по телефону. 
"Попасть в список претендентов на поездку на Олимпиаду Никита может, ведь у 
него и опыт игры в НХЛ есть, и данные отличные. В "Ванкувере" он выглядел 
неплохо, а дальше все будет зависеть от него. Как он себя покажет, как будет 
работать. Чем больше кандидатов в сборную России, тем выше конкуренция. И 
тем серьезнее игроки относятся к работе и подготовке", - отметил тренер 
"Автомобилиста".  
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Похожие сообщения (6): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 
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• Советский спорт  , Москва, 20 апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд: Ларсен - праворукий атакующий защитник для большинства 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд рассказал, 
почему клуб проявил заинтересованность и договорился о двухлетнем 
контракте с датским защитником Филипом Ларсеном. 
"Мы хотим видеть Филипа Ларсена в Уфе, так как нам нужен праворукий 
атакующий защитник для большинства. Мы посчитали, что датчанин - именно 
та кандидатура, которая подходит для нашей команды", - сказал Вайсфельд в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 
27-летний Ларсен в сезоне-2016/17 провел 26 матчей за "Ванкувер Кэнакс" и 
набрал 6 (1+5) очков. Ранее он выступал в КХЛ в "Югре" и "Йокерите", за два 
сезона набрав 65 (20+45) очков в 112 играх. 

https://www.championat.com/hockey/news-2777986-vajsfeld-larsen--pravorukij-
atakujuschij-zaschitnik-dlja-bolshinstva.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2017 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

ХК СКА заплатил "Авангарду" за Калинина около 80 миллионов рублей - 
источник (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Петербургский СКА заплатил омскому "Авангарду" за права на хоккеиста 
Сергея Калинина порядка 80 миллионов рублей, сообщил агентству "Р-Спорт" 
источник, знакомый с ходом переговоров. 
"Авангард" в четверг объявил, что обменял права Калинина в СКА на денежную 
компенсацию. В текущем сезоне 26-летний форвард провел 43 матча в 
регулярном чемпионате НХЛ за "Нью-Джерси Девилз", забросив две шайбы и 
дважды ассистировав партнерам, а в феврале он был обменян в "Торонто 
Мейпл Лифс", но не провел за канадцев ни одной игры. 
"Права на Калинина обошлись СКА в сумму, составившую чуть больше 80 
миллионов рублей", - сообщил источник агентства.  

http://rsport.ru/hockey/20170420/1119351009.html 

Похожие сообщения (5): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 апреля 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Владимир Шалаев: "80 миллионов рублей за Калинина? Это наша 
внутренняя кухня" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 
2017) 
Президент "Авангарда" Владимир Шалаев отметил, что обмен прав на 
нападающего Сергея Калинина в СКА - это внутренняя кухня клубов. 

http://www.sovsport.ru/news/text-item/974320
http://allhockey.ru/news/show/289269-Krikunov_Tryamkin_interesnyj_molodoj_igrok_ya_dovolen_ego_vozvrascheniem
https://www.championat.com/hockey/news-2777986-vajsfeld-larsen--pravorukij-atakujuschij-zaschitnik-dlja-bolshinstva.html
https://www.championat.com/hockey/news-2777986-vajsfeld-larsen--pravorukij-atakujuschij-zaschitnik-dlja-bolshinstva.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/188975
https://www.sports.ru/hockey/1050465555.html
http://rsport.ru/hockey/20170420/1119351009.html
http://nhl-news.ru/Novosti-NHL/r-sport-ska-zaplatil-avangardu-80-mln-rubley-za-prava-na-kalinina
http://allhockey.ru/news/show/289260-Istochnik_SKA_zaplatil_Avangardu_za_prava_na_Kalinina_poryadka_80_mln_rublej
http://sport.business-gazeta.ru/news/188981/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/88805-syoyisu-ub-pbcbsc-bebibl-pb-beb-b-ubcssb-yalub-80-ic-gcn.html


 

 

Сегодня стало известно, что "Авангард" обменял права на нападающего Сергея 
Калинина в СКА. Взамен "ястребы" получат денежную компенсацию. 
- Почему было принято решение обменять права на нападающего Сергея 
Калинина в СКА на денежную компенсацию?  
- Мы просто уступили права СКА на денежную компенсацию. Вот и все. А 
почему было принято такое решение - это клубные дела. 
- Правда ли, что СКА заплатит за него "Авангарду" около 80 миллионов рублей, 
как это пишут СМИ?  
- Я не хочу раскрывать подробности. Это наша внутренняя кухня. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-shalaev-80-millionov-rubley-za-
kalinina-eto-nasha-vnutrennyaya-kuhnya-1245635/ 

К заголовкам сообщений 

 

Обзор дня: КХЛ предложено сократить число команд до 24 (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
У КХЛ новая идея, и придумали ее люди, которые вообще не имеют отношения 
к спорту. Александр Семин окончательно разочаровал "Металлург", а в 
сборную вызвали еще одного игрока из НХЛ. Что ждет КХЛ? 
Из КХЛ приходят новости, на которые уже не знаешь, как реагировать. Стало 
известно, что лига подключила к анализу ситуации в хоккее известную 
аудиторскую фирму. Компания действительно авторитетная в своей области, 
ее результатам доверяют. Она помогает в большом бизнесе, спорт ей знаком 
не был, но она все равно дала заключение. Не знаю, прислушается ли к нему 
нынешнее руководство лиги, ведь не просто так заключали договор. Но теперь 
предложено сократить КХЛ до 24 команд, из которых Россию представляет 
только 15 коллективов. Тогда якобы будет удобный календарь, а хороших 
игроков хватит на всех. Логика в этом есть, но вы же видели, что началось, 
когда заговорили об исключении "Югры" и "Кузни" , а тут предлагают сказать 
"до свидания" восьми командам! Ох, какой кошмар начнется. Мне намекают, что 
эта же бизнес-структура займется и календарем турнира. Сейчас он не готов ни 
в каком виде, так как даже у КХЛ нет понимания, сколько участников будет в 
чемпионате. Может, стоит организовать новую лигу, так как эту, кажется, 
решили убить окончательно. 
ПРОЩАНИЕ  
Руководство магнитогорского "Металлурга" не собирается предлагать новый 
контракт нападающему Александру Семину , но удивительно уже то, что с ним 
заключили договор прошлым летом. Весь регулярный чемпионат он отбывал 
номер, но проявил себя в плей-офф и, видимо, появилась надежда, что он 
морально не завершил карьеру. Ошибочка вышла. Семин отдыхал весь сезон, 
а в плей-офф не то что не помог, а вредил команде. Ни в одном из матчей 
финала, да и на ранней стадии от него не было никакой пользы. Ноль голов в 
18 встречах - это серьезней, чем 30 очков в регулярном чемпионате. Конечно, 
нельзя давать такому хоккеисту контракт, и я бы посмотрел на команду, которая 
заинтересуется услугами хоккеиста. 
ПРИГЛАШЕНИЕ  
Неожиданно для всех Владислав Наместников из "Тампы" не только появился в 
расположении национальной команды, но и сыграет в ближайших матчах. Про 
Наместникова вообще не было ни слова. Его не собирались приглашать, когда 
вылетела "Тампа", главный тренер никогда не упоминал его имени. Все 
изменила поездка генерального менеджера сборной Алексея Жамнова по 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-shalaev-80-millionov-rubley-za-kalinina-eto-nasha-vnutrennyaya-kuhnya-1245635/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-shalaev-80-millionov-rubley-za-kalinina-eto-nasha-vnutrennyaya-kuhnya-1245635/


 

 

Северной Америке. Он настоял на приглашении форварда, который провел 
достаточно ровный сезон при весьма критичном отношении к себе главного 
тренера "Тампы" Джона Купера . Но теперь мы выяснили, что на чемпионат 
мира сборная едет побеждать, так что правильно, что Владислава взяли в 
команду. Теперь ждем наших игроков из "Чикаго" и, может быть, даже, из 
"Вашингтона" . 
ВОЗВРАЩЕНИЕ  
Сергей Калинин может вернуться в Россию, говорят, что СКА уже начал 
подготовительную работу, но начинать там надо не с бесед с хоккеистом, а с 
другого. Права на хоккеиста принадлежат "Авангарду", и хотя Сергей дал 
понять, что не хочет выступать в Омске, последнее слово за руководством 
сибирского клуба. Но если Калинин хочет прогрессировать, то ему нужно все-
таки попытаться зацепиться за Северную Америку. Да, нынешний сезон был 
ужасным. Он не воспользовался доверием "Дэвилз", перестал попадать в 
состав слабейшего клуба НХЛ, а потом угодил на драфт отказов. Но ведь его 
взяли в "Торонто", значит, какие-то виды на хоккеиста имеют. На хороший 
контракт после такого сезона рассчитывать не приходится, но надо решать, что 
важней: деньги или престиж. Может быть, стоит попытаться? Если Калинин 
вернется в нынешнюю КХЛ, то через пару месяцев мы о нем забудем. А ведь он 
талантлив.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-khl-predlozheno-sokratit-
chislo-komand-do-24-1245416/ 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 20 апреля 2017 

• Вести.ru, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
ХК "Ак Барс" договорился о продлении контракта с Яруллиным на один 
год (ТАСС, Москва, 20 апреля 2017) 
Казанский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Ак Барс" договорился о 
подписании нового контракта с защитником Альбертом Яруллиным сроком на 
один год. Об этом ТАСС сообщил агент игрока Гари Гринстин. 
"Яруллин остается в "Ак Барсе", хотя были предложения из других клубов. 
Контракт будет рассчитан на один год. Мы все обговорили с Шамилем 
Хуснутдиновым (директор "Ак Барса". - Прим. ТАСС). Соглашение будет 
подписано в ближайшее время", - сказал собеседник ТАСС. 
В минувшем сезоне 23-летний Яруллин провел за "Ак Барс" 15 матчей, в 
которых набрал 4 очка (1 шайба + 3 передачи). Текущий контракт защитника 
истекает 30 апреля. 
В минувшем сезоне "Ак Барс" дошел до полуфинала Кубка Гагарина, где 
уступил магнитогорскому "Металлургу" (0:4).  

http://tass.ru/sport/4196785 

Похожие сообщения (8): 

• LiveResult.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2017 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-khl-predlozheno-sokratit-chislo-komand-do-24-1245416/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-khl-predlozheno-sokratit-chislo-komand-do-24-1245416/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-khl-predlozheno-sokratit-chislo-komand-do-24-h-1245416/
http://news.ivest.kz/124006364-specialisty-po-konsaltingu-predlozhili-khl-sokratit-8-klubov
http://www.vesti.ru/doc.html?id=2879897
http://tass.ru/sport/4196785
http://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_36030/
http://news.rambler.ru/hockey/36671247-hk-ak-bars-dogovorilsya-o-prodlenii-kontrakta-s-yarullinym-na-odin-god/
http://vigornews.ru/sport/207940_HK_Ak_Bars_dogovorilsya_o_prodlenii_kontrakta_s_YArullinym_na_odin_god.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/188941/


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Sport.ру, Москва, 20 апреля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Спартака" Дыбленко подпишет контракт с "Нью-Джерси" на два 
года (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник "Спартака" Ярослав Дыбленко 
продолжит карьеру в Национальной хоккейной лиге. В ближайшее время будет 
объявлено о том, что 23-летний россиянин подпишет контракт с "Нью-Джерси 
Дэвилз". Срок соглашения составит два года. Нынешний контракт Дыбленко со 
"Спартаком" заканчивается 30 апреля 2017 года. 
В сезоне-2016/17 Ярослав Дыбленко провел 51 игру, в которых набрал 11 (4+7) 
очков при показателе полезности "-6". Ранее он также выступал за "Атлант". 
Всего в КХЛ на его счету 39 (12+27) очков в 180 матчах при показателе 
полезности "-2". 

https://www.championat.com/hockey/news-2777756-zaschitnik-spartaka-dyblenko-
podpishet-kontrakt-s-nju-dzhersi-na-dva-goda.html 

Похожие сообщения (5): 

• Газета.Ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Sport.ру, Москва, 20 апреля 2017 

• Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Защитник клуба НХЛ "Ванкувер" Трямкин перешел в "Автомобилист" 
(ТАСС, Москва, 20 апреля 2017) 
Российский защитник клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Ванкувер" 
Никита Трямкин перешел в екатеринбургский "Автомобилист". Об этом 
сообщает пресс-служба российского клуба. 
"Наш клуб достиг договоренности со своим воспитанником о подписании 
контракта", - говорится в заявлении "Автомобилиста". 
Срок соглашения 22-летнего игрока с клубом Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) не сообщается. 
Последние два сезона воспитанник "Автомобилиста" провел в "Ванкувере". В 
последнем сезоне он сыграл 66 матчей и набрал девять очков (2 шайбы и 7 
передач).  

http://tass.ru/sport/4196987 

Похожие сообщения (6): 

• LiveResult.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Sport.ру, Москва, 20 апреля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 20 апреля 2017 

http://allhockey.ru/news/show/289229-Agent_Yarullin_ostaetsya_v_Ak_Barse_hotya_byli_predlozheniya_iz_drugih_klubov
http://www.sport.ru/hockey/Ak_Bars_dogovorilsya_s_Yarullinym_o_prodlenii_kontrakta_na_odin_god/article351154/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/88778-bin-yaccs-yobnyoya-e-bu-gbyon-xya-gcs-nlcnsya-sp-lisx-ucge.html
http://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI738784_Ak_Bars_sohranil_Jarullina_jeshhe_na_odin_sezon
https://www.championat.com/hockey/news-2777756-zaschitnik-spartaka-dyblenko-podpishet-kontrakt-s-nju-dzhersi-na-dva-goda.html
https://www.championat.com/hockey/news-2777756-zaschitnik-spartaka-dyblenko-podpishet-kontrakt-s-nju-dzhersi-na-dva-goda.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/04/20/n_9946907.shtml
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI738790_Zashhitnik_Spartaka_poluchil_serjeznoje_predlozhenije_iz_NKhL
http://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI738790_Zashhitnik_Spartaka_poluchil_serjeznoje_predlozhenije_iz_NKhL
http://www.sport.ru/hockey/Yaroslav_Dyblenko_poluchil_sereznoe_predlojenie_ot_kluba_NHL/article351156/
http://rsport.ru/hockey/20170420/1119356431.html
http://tass.ru/sport/4196987
http://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_36024/
https://newsae.ru/novosti/zaschitnik_kluba_nhl_vankuver_tryamkin_pereshel_v_avtomobilist/
http://news.rambler.ru/sport/36672336-zaschitnik-kluba-nhl-vankuver-tryamkin-pereshel-v-avtomobilist/
http://vigornews.ru/sport/207986_Zashchitnik_kluba_NHL_Vankuver_Tryamkin_pereshel_v_Avtomobilist.html
http://www.sport.ru/hockey/Nikita_Tryamkin_smenil_Vankuver_na_Avtomobilist/article351158/
https://sport.mail.ru/news/hockey-nhl/29490253/


 

 

К заголовкам сообщений 

 

"Салават" подписал двухлетний контракт с защитником "Ванкувера" 
Филипом Ларсеном (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
"Салават Юлаев" достиг договоренности с защитником Филипом Ларсеном о 
подписании двухлетнего контракта. Об этом сообщается на официальном сайте 
клуба. Ранее уфимский клуб приобрел права на датчанина у "Йокерита" в 
обмен на права на защитника Тима Эриксона и нападающего Никласа Йенсена. 
27-летний Ларсен провел сезон в "Ванкувер Кэнакс", за 26 матчей он набрал 6 
(1+5) очков. Ранее он выступал в КХЛ в "Югре" и "Йокерите" при тренере Эркке 
Вестерлунде, который в настоящее время возглавляет "Салават". За два 
сезона в КХЛ защитник набрал 65 (20+45) очков в 112 играх. 

https://www.championat.com/hockey/news-2777966-salavat-podpisal-dvuhletnij-
kontrakt-s-zaschitnikom-vankuvera-filipom-larsenom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Газета.Ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Защитник Сами Леписте покидает "Салават Юлаев" (Чемпионат.com, 
Москва, 20 апреля 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", защитник Сами Леписте покинет "Салават 
Юлаев". Контракт с финским хоккеистом истекает 30 апреля 2017 года и не 
будет продлен. 
32-летний Леписте выступал за уфимскую команду два года. В сезоне-2016/17 
он провел 53 матча в регулярном чемпионате и пять в плей-офф, отметившись 
34 (6+28) результативными баллами при показателе полезности "-1". Ранее он 
также выступал за "Автомобилист" и пражский "Лев". Всего в КХЛ на его счету 
136 (37+99) очков в 299 матчах при показателе полезности "+20". 

https://www.championat.com/hockey/news-2778012-zaschitnik-sami-lepistjo-
pokidaet-salavat-julaev.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2017 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" выкупит контракт нападающего Цветкова 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", московское "Динамо" расстанется с 
нападающим Алексеем Цветковым. Контракт 35-летнего хоккеиста, 
рассчитанный до 30 апреля 2018 года, будет выкуплен.  
В прошедшем регулярном чемпионате нападающий принял участие в 49 
встречах, в среднем проводя на льду 16 минут и сумел записать на свой счет 
28 (7+21) результативных баллов при показателе полезности "+10" и 24 
минутах штрафного времени. 
В Кубке Гагарина московские динамовцы дошли до второго раунда, где 
проиграли СКА 1-4. 

https://www.championat.com/hockey/news-2777966-salavat-podpisal-dvuhletnij-kontrakt-s-zaschitnikom-vankuvera-filipom-larsenom.html
https://www.championat.com/hockey/news-2777966-salavat-podpisal-dvuhletnij-kontrakt-s-zaschitnikom-vankuvera-filipom-larsenom.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/04/20/n_9948335.shtml
http://news.rambler.ru/sport/36675146-salavat-yulaev-podpisal-dvuhletniy-kontrakt-s-zaschitnikom-filipom-larsenom/
http://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI738941_Salavat_Julajev_usililsa_zashhitnikom_Vankuvera
https://www.championat.com/hockey/news-2778012-zaschitnik-sami-lepistjo-pokidaet-salavat-julaev.html
https://www.championat.com/hockey/news-2778012-zaschitnik-sami-lepistjo-pokidaet-salavat-julaev.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/188974/
https://www.sports.ru/hockey/1050465612.html
http://news.rambler.ru/sport/36676977-hokkeist-lepiste-pokidaet-salavat-yulaev/


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-2778030-moskovskoe-dinamo-vykupit-
kontrakt-napadajuschego-cvetkova.html 

Похожие сообщения (5): 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Клуб болельщиков ХК Динамо Москва (dynamo-fans.ru), Москва, 20 
апреля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Защитник "Магнитки" Березглов подпишет контракт с "Рейнджерс", 
хоккеистом интересовался СКА (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Защитник магнитогорского Металлурга Алексей Березглов уедет в НХЛ и 
подпишет контракт с Рейнджерс. 
Отметим, что хоккеистом также интересовался СКА. Контракт Береглазова с 
"Магниткой" закончится 30 апреля. 
В НХЛ Береглазов не был задрафтован ни одним клубом лиги. 
В прошедшем сезоне 23-летний защитник провел 60 матчей в регулярного 
чемпионате КХЛ, набрав 20 (1+9) очков при показателе полезности "+9". 
В плей-офф на его счету 13 матчей и 6 голевых передач при показателе 
полезности "+6".  

https://www.championat.com/hockey/news-2778208-zaschitnik-magnitki-bereglazov-
prodolzhit-kareru-v-rejndzhers.html 

К заголовкам сообщений 

Чешский хоккеист "Злина" Холик перейдет в "Северсталь" - источник (Р-
Спорт, Москва, 20 апреля 2017) 
Центральный нападающий чешского хоккейного клуба "Злин" Петр Холик 
перейдет в череповецкую "Северсталь", сообщил агентству "Р-Спорт" источник, 
знакомый с ходом переговоров.  
Холик является воспитанником клуба "Злин". В минувшем сезоне 25-летний 
центрфорвард провел 50 матчей в чемпионате Чехии, набрав 35 (16+19) очков. 
Хоккеист в течение сезона активно привлекался в национальную сборную и 
входит в расширенный состав команды на чемпионат мира-2017.  
По информации агентства, руководство "Северстали" согласовало с Холиком 
детали личного контракта. Соглашение будет подписано либо непосредственно 
перед самим чемпионатом мира, либо после его завершения.  
 
http://rsport.ru/hockey/20170420/1119351057.html  

Похожие сообщения (3): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 20 апреля 2017 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 20 апреля 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 20 апреля 2017 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

https://www.championat.com/hockey/news-2778030-moskovskoe-dinamo-vykupit-kontrakt-napadajuschego-cvetkova.html
https://www.championat.com/hockey/news-2778030-moskovskoe-dinamo-vykupit-kontrakt-napadajuschego-cvetkova.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=www.championat.com%2Fhockey%2Fnews-2778030-moskovskoe-dinamo-vykupit-kontrakt-napadajuschego-cvetkova.html&lang=ru&rubric=hockey&from=rubric
http://dynamo-fans.ru/news/2517-moskovskoe__dinamo__vyikupit_kontrakt_napadayuschego_tsvetkova
http://dynamo-fans.ru/news/2517-moskovskoe__dinamo__vyikupit_kontrakt_napadayuschego_tsvetkova
http://allhockey.ru/news/show/289259-Moskovskoe_Dinamo_vykupit_kontrakt_Cvetkova
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/88806-iyoueyoun-lsbi-eus-ubu-enueb.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/188986
https://www.championat.com/hockey/news-2778208-zaschitnik-magnitki-bereglazov-prodolzhit-kareru-v-rejndzhers.html
https://www.championat.com/hockey/news-2778208-zaschitnik-magnitki-bereglazov-prodolzhit-kareru-v-rejndzhers.html
http://rsport.ru/hockey/20170420/1119351057.html
http://news.rambler.ru/sport/36676895-cheshskiy-hokkeist-zlina-holik-pereydet-v-severstal-istochnik/
http://1946.ska.ru/news/view/forvard-sbornoi-chiekhii-kholik-blizok-k-pieriekhodu-v-sievierstal/
https://by.tribuna.com/hockey/1050470067.html


 

 

 
Роман Любимов: "В НХЛ понравилось все. Кроме игрового времени" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
Российский нападающий "Филадельфии" прошлым летом отказался от 
контракта с ЦСКА и уехал в НХЛ на двусторонний контракт. Он провел 47 
матчей за "Флайерз" и пытается объяснить, почему получал мало игрового 
времени, а в конце сезона чаще всего оставался в запасе.  
ТРЕНЕРЫ НЕ ДАВАЛИ НИКАКОГО КОНКРЕТНОГО ОТВЕТА  
- Вы вернулись домой, тренируетесь в составе сборной. А где проведете 
следующий сезон?  
- Этого я не знаю. Вообще ничего не могу ответить, так как мой агент ведет 
переговоры. Даже не могу сказать, Россия или Северная Америка.  
- В НХЛ не понравилось?  
- Все понравилось, кроме моего игрового времени. Я провел 47 матчей, играл в 
третьем или четвертом звеньях и часто оставался в запасе. Кому такое 
понравится? Но во всем остальном у меня только положительные впечатления.  
- Да, я тоже был удивлен, что вы не попадали в состав команды даже в конце 
регулярного чемпионата, когда у "Флайерз" уже не было шансов на плей-офф.  
- На протяжении всего сезона я пытался узнать у тренера, почему происходит 
так. Чаще всего говорил с тренером по нападающим, так как постоянно с ним 
работал. Но мне не давали никакого конкретного ответа.  
- Дайте угадаю: "Мы тобой довольны, нам все нравится, продолжай работать"?  
- Да. Именно эти слова.  
- Были матчи, в которых вы действительно сыграли плохо?  
- Один. Это было в игре против "Торонто" , я отдал пас по диагонали, шайбу 
перехватили, и нам забили гол, который принес канадской команде победу. 
После этого я на семь встреч угодил в запас. Но ни до этого, ни после 
серьезных ошибок не было.  
- Внимательно смотрел матчи "Филадельфии". Вас даже в самое трудное время 
не переводили в первое или второе звено.  
- Провел во втором звене одну смену. Причем, она длилась минуту, и уже во 
время нее мне махали со скамейки, чтобы я скорее менялся.  
- Да уж.  
- Я ждал свой шанс весь сезон, но мне его так и не предоставили. Это, в 
принципе, единственное, что я просил у тренеров. Мне нужна была 
возможность проявить себя.  
- Проблема и в том, что в "Филадельфии" было слишком много людей на 
односторонних контрактах.  
- Вероятно. Но были травмы, однако мое положение оставалось прежним. Даже 
когда я выглядел неплохо, забил "Калгари" , а после этого мы победили в 
десяти встречах подряд, ничего не менялось.  
В "ФИЛАДЕЛЬФИИ" ИГРАЛИ, КАК В ЦСКА  
- Злились из-за всей ситуации?  
- Я все равно не опускал рук и работал. Но положение было довольно 
непривычное. Достаточно сказать, что я сел на диету в конце сезона.  
- Почему?  
- Обычно во время сезона я вешу 85-87 килограммов, но только, когда 
постоянно играю. А тут представляете - все время в запасе. Тренировки же 
короткие и больше ничего делать не надо. Я уже не думал, что такое возможно 
в моем возрасте.  
- Если опустить то, что вы мало играли, есть ли еще какое-то недовольство 
прошедшим годом?  



 

 

- Как это "если опустить"? Кроме этой проблемы других у меня не было. Но эта 
была основной. Но сейчас я ни о чем не жалею. Провел год в сильнейшей лиге, 
получил опыт, подучил английский язык. Но я способен на большее.  
- Знаю, что летом у вас были разные варианты. Почему выбрали 
"Филадельфию"?  
- Так получилось. У них был самый конкретный интерес, и они сразу 
предложили контракт. Если вы о том, что я ошибся с выбором, то это не так. Не 
было такого, чтобы я отказался от шикарного предложения в пользу 
"Филадельфии".  
- Вы поехали туда без знания английского языка. Это сильно мешало?  
- Очень. Но я старательно его учил. Скачал себе несколько программ на 
мобильный телефон, слушал, пытался говорить. Сейчас все гораздо лучше, 
хотя с речью все равно проблемы. Точнее не с речью, а со скоростью.  
- Например.  
- Идет диалог. Пока я в голове строю фразу на английском - тема меняется. 
Обидно. Но я все равно произносил про себя свою речь. Надо практиковаться, 
но я особо не стесняюсь. Стараюсь говорить, даже если неправильно. Пусть 
поправляют. Худшие дни были в самом начале лагеря.  
- А что там?  
- Поначалу я занимался с ребятами из АХЛ, а там в основном молодые парни 
без семьи. Мне же нужно было узнать, где в Филадельфии есть какие-то 
развивающие кружки для ребенка, врачи и прочее. Ох, как я это пытался 
объяснить. Смесь жестов и каких-то английских слов. Сейчас представляю, 
насколько жутко это выглядело.  
- Не помогли?  
- Говорю, молодые парни были, у них не было таких забот. Когда приехали 
ветераны, то они быстро меня поняли и помогли.  
- С тренером в это время вообще не общались?  
- Меньше, чем ближе к концу сезона. Помню тоже, пытался спросить, в составе 
ли я на какую-то игру. Подошел, но все слова забыл и осталось только: " Yes ". 
А он мне: " No ".  
- Были ли какие-то хоккейные моменты, к которым вам пришлось привыкать?  
- Особенно не было. Мы в ЦСКА играли именно так, как во "Флайерз". Бежать, 
втыкаться, бросать. В смысле стиля вообще ничего не было нового. Была 
другая проблема, к которой пришлось привыкать. В России ты входишь в зону, 
можешь развернуться и у тебя есть время. В НХЛ - времени нет. Если 
остановился, то вокруг тебя клюшки: свои, чужие. Никита Трямкин: "А что мне 
Джейми Бенн? Подраться я всегда готов" 
СБОРЫ МЕНЯ НАСМЕШИЛИ  
- Многие наши ребята очень разочарованы вот этим подходом со стороны 
тренеров НХЛ. Показная вежливость, но при этом ты не понимаешь, в чем 
проблема.  
- Как же я скучал по другому. В ЦСКА тренеры обругают, накричат, но ты точно 
знаешь, в чем именно виноват, что надо исправить. Я приехал на сбор в 
Новогорск, увидел Игоря Никитина и так обрадовался, что даже обнялись. Он 
сразу же меня в Россию вернул. Типа, иди работай, акклиматизация прошла.  
- А она не прошла?  
- Мы с вами говорим через три дня после моего возвращения из-за океана. 
Акклиматизация в самом разгаре. Но я не жалуюсь. Тут сразу включился в 
работу, тут сразу говорят, что не так.  
- И опять сборы, сборы.  



 

 

- Расскажу смешную историю про сборы. Мы с "Флайерз" поехали на короткий 
сбор. Меня хоккеисты предупреждают, ох сейчас тяжело будет, огромные 
нагрузки. Я руки потираю, думаю, давайте проверим, что это такое. Прошло 
дней пять, мы уезжаем. Я говорю, а когда нагрузки-то будут? Мне сказали, что 
уже все было.  
- А что было?  
- Поиграли немного "два в два", каждый день был обязательный зал по часу. Я 
уж парней не стал расстраивать рассказами про сборы в ЦСКА. Впрочем, 
многие и так наслышаны.  
- Могли бы рассказать, как в ЦСКА вас заставляли после тренировок ехать на 
велосипеде до отеля в крутую горку.  
- Зачем парней расстраивать? Но я знаете, что хочу сказать. Даже без таких 
сборов все очень физически крепкие ребята. Очень сильные. Значит, дело не в 
сборах. Наши в Америке: Любимов - первая звезда 
РЕБЕНОК ЗАГОВОРИЛ ПО-АНГЛИЙСКИ  
- Ваша супруга Екатерина Донич понимает, что вы потеряли деньги? Грубо 
говоря, вы могли заработать в КХЛ больше за этот сезон?  
- Да, мы с ней это обсуждали. Она сразу сказала: "Я с тобой до конца. Какое 
решение бы ты не принял, я его поддержу".  
- Она ведь тоже английский особо не знала.  
- Да, поначалу ей было непросто. Но потом, когда мы уже обжились, то у нее 
было занято шесть дней в неделю из семи. Водила ребенка в кружки, сама 
ходила в зал. Не было такого, чтобы она сидела дома и не знала, чем заняться.  
- Куда все-таки водили дочь?  
- Ой, много кружков и секций. Там даже есть спортивный зал для детей. В нем 
происходили удивительные вещи. Моя Саша бежит, ей кричишь "замри", она 
ничего не делает. А говоришь "фриз" - замирает. Кажется, она знает английский 
лучше, чем ее родители.  
- Жить в Филадельфии удобно?  
- Очень. Даже не знал, что настолько комфортно. Мы же не про хоккей сейчас 
говорим?  
- Да-да, про хоккей закончили?  
- Оказалось, что очень много всего для детей младшего возраста, есть чем 
заняться. Мы сейчас вернулись домой и Катя снова стала искать, куда бы 
отдать ребенка. И поиски пока проходят впустую.  
- Когда вы определитесь с будущим в карьере?  
- В самое ближайшее время. Вы скоро все узнаете, как, впрочем, и я.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/roman-lyubimov-v-nhl-ponravilos-
vse-krome-igrovogo-vremeni-1245540/ 

К заголовкам сообщений 

Анисин, Бочаров и еще 8 игроков из ВХЛ, которым пора в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2017) 
Клубы КХЛ находятся в поисках усиления перед следующим сезоном. 
Приведем 10 игроков из ВХЛ, которые могут заиграть на высшем уровне. 
В ВХЛ завершился очередной сезон. Балашихинское "Динамо" стало 
обладателем Кубка Братины. В этой команде есть ребята, которые в 
следующем сезоне могут быть привлечены к работе в основном составе 
"Динамо". Разбираемся, кто еще из игроков, выступающих в Высшей лиге, в 
ближайшем будущем сможет заиграть в КХЛ. 
Иван Бочаров ("Динамо" Бш) 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/roman-lyubimov-v-nhl-ponravilos-vse-krome-igrovogo-vremeni-1245540/
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Молодой динамовец великолепно провел плей-офф в составе балашихинской 
команды, и заслуженно стал обладателем Кубка Братины. Наверняка, на 21-
летнего москвича уже обратили внимание в основной команде. Конкуренция 
там будет очень жесткой, и бороться придется в том числе и с нынешним 
партнером по команде Александром Заливиным, но на стороне Бочарова, во-
первых, молодость, а стало быть, большие перспективы, и отлично сыгранный 
чемпионат, что может придать ему уверенности. 
 На стороне Бочарова, во-первых, молодость, а стало быть, большие 
перспективы, и отлично сыгранный чемпионат, что может придать ему 
уверенности.  
Егор Назаров ("Спутник") 
Молодой воспитанник челябинского хоккея в этом году стал лучшим вратарем 
регулярного чемпионата, причем сразу по нескольким показателям. В первую 
очередь, у него лучший процент отраженных бросков, а во-вторых у него 
наименьшее количество пропущенных в среднем за матч шайб. Неплохо 
Назаров начал и плей-офф, но в серии с балашихинским "Динамо" стать для 
своей команды настоящей стеной он не смог. Тем не менее, это не отменяет 
того, что у Егора неплохие перспективы. 
Тимур Билялов ("Барс") 
Хоккеисты из Казани в этом году выступили довольно неудачно, не сумев 
попасть в плей-офф, но Билялов был одним из тех игроков, которые точно не 
заслужили за это упрека. Работать Тимуру приходилось много: в регулярном 
чемпионате было несколько игр, в которых он отражал более пятидесяти 
бросков, а в одной из них его команда победила "Зауралье" по буллитам, за что 
этого вратаря лишний раз стоит поблагодарить. А заодно и обратить на него 
внимание основной команде. 
Андрей Чуркин ("СКА-Нева") 
Андрей - воспитанник петербуржского хоккея, до этого сезона несколько лет 
играл в молодежной команде СКА, а в этом году большую часть чемпионата 
провел в ВХЛ. Отыграл он хорошо, став самым забивающим защитником 
"регулярки". Выступление во втором эшелоне российского хоккея должно пойти 
на пользу молодому игроку, закалить его. Два сезона назад Чуркин ездил в 
турне по Канаде в составе сборной звезд МХЛ. Понятно, что пробиться в 
основной состав питерских "армейцев" ему будет крайне непросто, но если он 
продолжит так же расти, то вполне вероятно, что рано или поздно мы его 
увидим в КХЛ. 
Юрий Козловский ("СКА-Нева") 
Несколько лет Козловский играет в одной команде с Чуркиным, и за это время 
он стал одним из подающих наиболее серьезные надежды игроков обороны, 
выступающих в Высшей лиге. Двадцать два года - это тот возраст, когда в 
своей карьере надо делать решающий шаг, и к этому шагу Юрий готов. В этом 
сезоне он стал одним из лучших защитников по показателю "плюс-минус", а 
также завоевал золото в составе студенческой сборной России на 
Универсиаде. Крайне интересно будет посмотреть, привлекут ли его в 
следующем году к работе в основном составе СКА? 
Михаил Анисин ("Сарыарка") 
Скандально известный форвард начинал этот сезон в "Кузне". Все начиналось с 
заявлений игрока о том, что он полностью готов к чемпионату, но за 20 игр он 
сумел сделать только две результативных передачи. После пропуска 
тренировки он был отчислен из команды, и на нем практически все поставили 
крест. Поверили в нападающего в "Сарыарке", и он сполна отплатил за это 
карагандинскому клубу. Здесь он вновь вспомнил, что такое забивать голы, и 



 

 

теперь с уверенностью смотрит в будущее. По его словам, поиск новой 
команды уже ведется, а сам он надеется на то, что начинает выходить на пик 
формы. Вот только будет ли он востребован в КХЛ? 
 По словам Анисина, поиск новой команды уже ведется, а сам он надеется на 
то, что начинает выходить на пик формы. Вот только будет ли он востребован в 
КХЛ?  
Анисин и еще 7 бывших игроков КХЛ, докатившихся до ВХЛ 
Недавно форвард Михаил Анисин подписал контракт с клубом ВХЛ "Сарыарка". 
Вспоминаем других игроков КХЛ, которые играли в Высшей лиге. 
Олег Ломако ("Сарыарка") 
Второй раз за время своих выступлений в ВХЛ Ломако забросил 22 шайбы за 
регулярный чемпионат. Это позволило ему стать лучшим снайпером первой 
стадии сезона. Два года назад он уже получил приз имени Анатолия Фирсова, 
как лучший нападающий лиги, и сейчас он имеет все шансы повторить это 
достижение. На сегодняшний день, если не брать форвардов балашихинского 
"Динамо", приведших свою команду к триумфу, Ломако - один из наиболее 
забивных игроков в лиге, и он заслужил шанс сыграть на более высоком 
уровне. 
 Ломако - один из наиболее забивных игроков в лиге, и он заслужил шанс 
сыграть на более высоком уровне.  
Владислав Ефремов ("Динамо" Бш) 
В плей-офф, вместе с Марковиным, Ефремов устроил настоящую гонку 
бомбардиров. Победить ему в ней не удалось, но, тем не менее, он хорошо 
показал себя перед тренерским штабом основной команды. Так повелось, что в 
последнее время в "Динамо" обращают много внимания на своих 
воспитанников, предоставляя им игровое время в основном составе. Это может 
помочь Владиславу. Бело-голубым необходимо омоложение, и Ефремов 
потенциально может войти в основной состав в следующем сезоне. 
Максим Мальцев ("СКА-Нева") 
Вообще, в этом году в Санкт-Петербурге подобралась довольно неплохая и 
интересная команда. И воспитанник тюменского хоккея в ней играет важную 
роль. Несколько лет Мальцев отыграл в молодежных командах СКА, а в этом 
году его перевели в Высшую лигу, и здесь он не затерялся, а наоборот, показал 
себя во всей красе, а особенно его помощь пригодилась команде в плей-офф. 
Далеко ей пройти не удалось, но можно сказать наверняка, что в следующем 
сезоне Максим будет одним из ее лидеров, если его не привлекут к "основе". 
Кирилл Тамбиев ("Динамо" Спб) 
Питерское "Динамо" достойно провело плей-офф, уступив в четвертьфинале 
Кубка Братины его будущему финалисту - усть-каменогорскому "Торпедо", а 
Тамбиев был основной ударной силой в команде. Кирилл стал одним из лучших 
бомбардиров кубковой стадии, но кто знает, если бы динамовцам удалось 
пройти в полуфинал, вполне возможно, что он мог затмить подвиги 
балашихинских парней. Тамбиеву двадцать пять, но за свою карьеру он уже 
успел поменять множество команд, и даже сыграть в чемпионате Румынии! А в 
этом сезоне он дебютировал в сборной Латвии.  

https://www.championat.com/hockey/article-271552-igroki-iz-vhl-kotorye-mogut-
sygrat-v-khl.html 
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Пронесло! Россия вышла в полуфинал ЮЧМ (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 20 апреля 2017) 
Юниорская сборная России обыграла словаков (3:2 ОТ) и впервые за четыре 
года попала в четверку сильнейших на чемпионате мира.  
Российские юниоры заслужили эту победу. Заслужили в такой же степени, как и 
их соперник - хозяева турнира словаки. Которые, к слову, остановились всего 
лишь в одном шаге от одного из своих самых громких успехов на юниорских 
чемпионатах мира.  
Вероятно, лучшее словацкое поколение за последнее десятилетие, 
подгоняемое заполненными трибунами на арене в городе Попрад (где некогда 
выступал в КХЛ первый вариант команды "Лев" ), билось на смерть и ничуть не 
уступило более классной на бумаге российской команде. Чья игра, чрезвычайно 
нестабильная, почти на все сто процентов зависящая от индивидуальных 
действиях, пока вызывает очень серьезные вопросы.  
И в случае поражения, к которому сегодня могли привести многие события 
(сверхопасные моменты словаков в овертайме, решение судьи, отменившего 
гол хозяев за три минуты до конца основного времени, везение, в конце 
концов), серия провалов наших юниоров бы продолжилась. И в таком случае не 
было бы ни единого оправдания против того, что все для команды Голубовича 
завершилось бы абсолютно закономерно.  
Но ... пронесло! "Отскоком" этот матч назвать сложно, но учитывая, что 
противостояла нам команда, которую перед турниром и близко не записывали в 
число фаворитов - похожие на то неприятное для сборной слово эпитеты и 
выражение напрашиваются очень сильно.  
По броскам в створ, в юниорском хоккее чаще, чем взрослом, характеризующем 
соотношении сил, до победного броска Кирилла Слепца было полное 
равенство: 41-41. Причем в овертайме преимуществом скорее владели 
словаки, упустившие сразу несколько явных голевых моментов. Несколько раз 
российским болельщикам оставалось лишь хвататься за голову - и на секунду 
даже показалось, что, может, черт с ним, с овертаймом, дотерпеть бы до 
буллитов, где шансы изначально будут равны.  
К счастью, ярославский снайпер Слепец был иного мнения - и его 
индивидуальный проход достиг успеха. Россияне вышли в полуфинал, где им 
будут противостоять действующие чемпионы финны, которые в тяжелейшем 
матче одолели (тоже в овертайме) чехов. Задачу-минимум, пусть и с огромным 
трудом, сборная Голубовича выполнила. Теперь пришла пора прыгать выше 
головы.  

http://www.sport-express.ru/hockey/juniors/reviews/proneslo-rossiya-vyshla-v-
polufinal-yuchm-1245719/ 
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Башкирия и "Роснефть" могут отказаться от заключения акционерного 
соглашения (ТАСС, Москва, 20 апреля 2017) 
Как сообщил премьер-министр республики Рустэм Марданов, правительство и 
"Роснефть" довольны взаимодействием на уровне совета директоров компании 
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Правительство Башкирии и "Роснефть" могут отказаться от заключения 
акционерного соглашения, так как довольны взаимодействием на уровне совета 
директоров компании. Об этом сообщил журналистам премьер-министр 
республики Рустэм Марданов. 
По данным СМИ, ранее "Роснефть" и Башкирия прорабатывали возможность 
заключения акционерного соглашения о совместном управлении "Башнефтью", 
в октябре 2016 года перешедшей под контроль "Роснефти". 
"Вопроса о заключении акционерного соглашения сейчас нет, хотя мы 
прорабатывали этот вопрос. Но, я думаю, что учитывая, что построение 
отношений в рамках деятельности совета директоров нормальное, может быть, 
мы его заключать и не будем", - сказал он в кулуарах Госсобрания республики. 
"Мы удовлетворены сотрудничеством (с "Роснефтью") в связи с тем, что ни 
один проект инвестиционный "Роснефть" не пересмотрела. Наоборот, речь 
сейчас идет о том, чтобы какие-то новые проекты реализовать", - подчеркнул 
Марданов. 
По его словам, также не уменьшился объем поступлений в бюджет республики 
и сохранена спонсорская поддержка спортивного клуба "Салават Юлаев", 
выступающего в Континентальной хоккейной лиге. 
Роснефть" 12 октября 2016 г. закрыла сделку по покупке у государства 50,08% 
акций "Башнефти" за 329,7 млрд рублей. Башкирии принадлежат 25% плюс 
одна акция компании.  

http://tass.ru/ekonomika/4197015 
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